
Este es e/ coste
I que para /os aragoneses 

tendría e/ ingreso en /a 
OTA/y Zaragoza

sigflria a Torrelin
La posición estratégica de la base USA de Torrejón de Ardoz pierde puntos en favor
de

(Crónica en la pàg. 5)

la de Garrapiniilos

DIARBO DE 

ZARAGOZA

Esta visto que Aragón no gana para sobresaltos. Ahora se otea en el 
horizonte la inquietante posibilidad de que la Base USA de Zaragoza supla 

a la de Torrejón que, al parecer, ha perdido valor estratégico para nuestros 
"amigos y colaboradores" norteamericanos. Todo el enorme arsenal, en el cual 
—aunque Washington asegure lo contrario— puede haber abundante material 
nuclear sería trasladado a ZaragcTía. Con ello, claro está, se aumentaría 
el riesgo que sin compensación alguna se nos adjudicó, al tiempo que 
se consolidaría la permanencia de la base de Garrapiniilos. Nuestro enviado 
especial a Washington les cuenta en página 5 los pormenores de esta 
posible operación.

DÜecton I JUEVES, 8 DE JUNIO DE ,978
. I Precio: 18 PESETAS ¿^«^0 FUEMBUENA COMIN ¡ Año VIH-Núm. 2.573

REGALOS
LISTAS DE BODA 

la elección más acertada 

la vajilla ener¡z,s.a.

üFiilia n nos ¡¡mure
A La comisión inspectora de la CEE enviada 
* a España no oculta las trabas y dificultades 

para nuestra integración

A
ntes era la Dictadura, ahora la competitividad de nuestra producción agraria y el crecimiento de nuestra pobla
ción activa, mañana... Lo cierto es que la CEE, dieciocho años después de que iniciáramos nuestro acercamiento, 
dos años después de la muerte de Franco, sigue poniendo trabas y dando largas al ingreso de España en la Comunidad. 
Todo son plácemes y enhorabuenas a nuestro proceso democratizador, pero a la hora de marcar plazos fijos y condicio

nes a nuestra incorporación como miembros de pleno derecho a la organización, la ambigüedad y la falta de respuesta 
sustituyen a la enfática verborrea con que se recibe y solaza a nuestros mandatarios en sus viajes europeos. La imagen 
que da la televisión de discursos y brindis en los inevitables banquetes de gala en cualquier rincón de la Europa comu
nitaria en presencia de tos representantes españoles, es absolutamente falsa. Europa —la Europa de tos mercaderes, 
que dijo alguien- no nos quiere por el momento. Sólo cuando a los intereses de los "grandes" les convenga nos abrp 
rán la puerta. Esa es la verdad desnuda, y lo demás —las llamadas y tos votos por la unidad y fraternidad euro de la 
Europa libre- no es sino palabrería que ya a ningún español convence. (Información en página 7}

CASI
MILAGRO
CARDEÑOSA 

gada, estuvo
, en esta ju- 
a punto de

conseguir el milagro. Sin em
bargo el balón hizo un bote 
extraño y lo que pudo ser un 
^to sonado se quedó en vice
gol. El Brasil-España terminó 
con empate a cero y aunque 

posibilidades de clasifica
ción para la fase final son re
botas, todavía queda un res- 
Quicio de esperanza. La pelota 
■~nunca mejor empleada la ex
presión— está en el tejado.

Con este número de ARA- 
^ON/expres ofrecemos hoy 

suplemento de doce pági
nas dedicado al Mundial de 
^gertina-78 en general y a 

actuación de la Selección 
Española en particular, con 
fónicas, entrevistas, repórta
la, y encuestas de la más palpi
tante actualidad.

y w
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APOTEOSIS GITANA,
EN EL CDNGOESO

* MADRID, 8 (Crónica de Logos para ARAGON/exprès.- 
El Pleno del Congreso aprobó una moción presentada en 
primer lugar por el grupo socialista y después suscrita por 
todos los grupos parlamentarios menos Alianza Popular, en 
la que se solicita al Gobierno para que directamente 
continue las gestiones que se están realizando para averiguar 
la situación de los desaparecidos en Chile, entre los que se 
encuentran súbditos españoles, interesándose por su 
sometimiento a procesos regulares y por su liberación en su 
caso.

I g u almente, la mocion 
socialista de que el 
Gobierno español se dirija a 
las Naciones Unidas para 
que a través de sus órganos 
competentes se inste al 
cumplimiento de las 
resoluciones en ésta materia.

La noción fue suscrita 
por todos los grupos 
parlamentarios menos 
Alianza Popular, después de 
que se alteró el orden del 
día del Pleno del Congreso 
con la protesta también de 
Alianza Popular.

Al comenzar la sesión se 
computó, el quorum de 
presencia, registrándose la 
presencia de 249 diputados 
por lo que bastaban para 
iniciarse la sesión ya que el 
quorum es de 176. En la 
votación sobre la alteración 
del orden del día para 
introducir la moción sobre 
las personas desaparecidas 
en Chile, Fraga, por Alianza 
Popular, manifestó que su 
grupo no era partidario de 
dicha alteración para 
dedicar el tiempo a tareas 
legislativas. Respecto de la 
moción dijo que su grupo 
no quería intervenir en 
aplicación de la doctrina 
Estrada de no injerencia en 
los asuntos internos de otros 
países.

Por el grupo socialista. 
Peces Barba manifestó que 
habían votado a favor de la 
moción porque los derechos 
fundamentales de la persona 
no son derecho interno. 
“Cualquier grupo que

educativa que exige dos 
años de servicios a los 
maestros que quieran 
participar en concursos de 
traslados. El proyecto fue 
aprobado por 279 votos a 
favor y cuatro abstenciones.

LA ESTERILIZACION 
EN CUARENTENA

El grupo socialista 
defendió la proposición de
ley, a
Fontana, 
modificación

través de Guerra
sobre 
de los

artículos 418 y 428 del
sobre laCódigo Penal, 

esterilización voluntaria que

plantee
derechos

violaciones de
humanos en

cualquier parte del mundo 
tendrá nuestro apoyo".

Tierno, por el grupo 
mixto, manifestó que lo que 
está ocurriendo en Chile se 
encuentra por encima del 
derecho positivo. Es un 
tema de solidaridad 
humana, un derecho más
profundo 
norma

que cualquier 
que pueda

imponerse. Cualquier país 
en el que se conculquen los 
derechos humanos debe ser 
condenado”.

Por el grupo comunista, 
Tamames expuso la 
situación en Chile, los 
muertos, heridos, detenidos 
y desaparecidos desde el 
golpe de Estado, y se refirió 
al documento del 
Episcopado chileno en 
relación con estos hechos, 
manifestando que el grupo 
comunista apoyaba 
cualquier iniciativa en 
defensa de los derechos 
humanos en cualquier país.

Seguidamente, se entró 
en el debate del proyecto de 
ley por el que se deja en 
suspenso, durante el plazo 
de cinco años, la vigencia 
del artículo 123 de la Ley 
General de Educación y 
Financiación de la reforma

' LA TARDE

El Parlamento -con la excepción 
de AP- mostró su preocupación 
por la situación en Chile

MADRID. — El pleno aprobó una moción presentada por varios grupos parlamentarios a ini
ciativa socialista, solicitando que el Gobierno averigüe la situación en que se encuentran 
algunos ciudadanos españoles en Chile, interesándose por su liberación, y dirigiéndose a las 
Naciones Unidas para instar el cumplimiento de su resolución en materia de derechos huma
nos en Chile. El grupo parlamentario de Alianza Popular se abstuvo en esta votación. En la 
foto, Pérez Llorca. de Unión de Centro Democrático, durante su intervención en el Pleno.

aprobada por 197 votos a 
favor y 16 abstenciones 
mientras iba poco a poco 
vaciándose el hemiciclo de 
diputados que seguramente 
se dirigían a los televisores 
para contemplar el partido 
de fútbol que se estaba 
retransmitiendo desde la 
Argentina en estos, 
momentos.

INTERPELACIONES

Seguidamente se abrió el 
turno de interpelaciones que
inició el diputado socialista

■■ ■ ‘lasSaez Cosculluela sobre 
instrucciones de las
Corporaciones Locales en 
materia de información.

Saez Cosculluela relató 
cómo el anterior gobernador 
civil de Logroño Marguda, 
distribuyó una circular 
dando instrucciones a ios 
municipios de la provincia 
para que no suministrarán 
información iobre las
distintas 
locales. SI

corporaciones 
no estaban 
a derecho,

fue retirada finalmente 
después de que interviniera 
Estella Goitre, por parte de 
UCD, poniendo de relieve 
los defectos técnicos de esta 
proposición de ley tendente 
a lograr un confrol de la; 
natalidad efectivo' 
introduciendo I a 
esterilización voluntaria o el 
uso de lo que se llama el 
anticonceptivo permanente, 
que ya empieza a practicarse 
en numerosos países, y 
sobre todo con la 
despenalización de dichos 
artículos del Código Penal 
se pretendía que incurrieran 
en - delito aquellos médicos 
que practican la

ajustadas _ ___ 
Cosculluela calificó esta

íS ' ■' ■ ‘ / '•-\ífpoto EFE)

Se trataba de derogar tres 
artículos del vigente 
Reglamento de la Guardia 
Civil que menciona
peyorativamente a 
gitanos y que

los 
fue

aprovechado por Ramirez 
Heredia para demostrar sus 
dotes de elocuencia 
logrando improvisar un 
encendido discurso lleno de 
emotividad que arrancó los

esterilización a instancias de ' aplausos de la Cámara tanto
sus pacientes.

Sin embargo, los 
socialistas aceptaron las 
explicaciones del 
representante del Gobierno 
en el sentido de que estos 
defectos técnicos de la 
proposición, así como el 
hecho de que el Gobierno 
haya anunciado el envío a la 
cámara en fecha inmediata 
de un proyecto de ley por el 
que se modifica todo el 
Código Penal, les decidió a 
retirar esta proposición.

Finalmente el

del centro como de la 
oposición.

El diputado gitano con 
terno negro y vestido por 
primera vez con corbata en 
contra del habitual pañuelo 
rojo con que suele tocarse 
en la asistencia a los plenos, 
defendió con vigor a su 
pueblo que estaba 
representando en la tribuna 
pública por un conjunto de 
gitanos los cuales 
aplaudieron también el final 
de la intervención.

representante
Colinas,

socialista,
defendió la ACTITUD COMUNISTA

proposición de ley de su 
grupo sobre conservación 
del parque nacional de 
Doñana, que fue aceptada a 
tramite por todos los grupos 
parlamentarios.

La proposición puesta a 
votación, se admitió a 
trámite por 136 votos a 
favor y 142 abstenciones de 
UCD y AP.

Solamente se sumó en 
público a la proposición no 
de ley el grupo comunista
en cuyo nombre
Barberá dijo 
comunistas

que
Solé 

los
estaban

APOTEOSIS GITANA

El diputado gitano de 
UCD Juan de Dios Ramirez 
Heredia obtuvo un unánime 
y apoteósico triunfo en el 
Congreso al ser aprobado 
por 286 votos a favor y sólo 
la abstención de Riestra 
Paris del grupo de APz su 
proposición no de ley en el 
sentido de evitar las 
discriminaciones legales 
todavía subsistente contra el 
pueblo gitano.

dispuestos a luchar contra 
toda suerte de discrimina
ciones especialmente en la 
laboral.

No se trata de convertir 
en payos a los gitanos, 
añadió, sino de comprender 
su forma de ser y sus 
pecualiaridades respetando 
su libertad cultural y social.

A continuación se pasó a 
debatir las mociones que 
son consecuencia de 
interpelaciones.

La primera sobre base y 
pensiones de la Seguridad 
Social fue defendida por el 
diputado socialista Ciriaco 
de Vicente, quien pidió que 
en aquellos convenios

colectivos que exista 
acuerdo entre las partes se 
respete la libertad de las 
mismas para fijar la 
distribución de la masa 
salarial. Que el coste de la 
Seguridad Social no supere 
la cifra del veinte por ciento 
si no hay acuerdo entre las 
partes y que la Cámara sea 
informada trimestralmente 
sobre la situación financiera 
de la Seguridad Social y los 
ingresos y gastos a fin de 
que cuando se lleve a cabo 
la elaboración del próximo 
presupuesto de la Seguridad 
Social se sepa la situación 
exacta.

En nombre de UCD 
defendió una enmienda a 
dicha moción el diputado 
Fernández Arias quien 
manifestó que su grupo 
entendía que durante el año 
1 978 en los convenios 
colectivos en que no se 
llegue a acuerdo y por tanto 
la Administración tenga que 
dictar el oportuno laudo, se 
entenderá por aquélla que el 
incremento legal de la 
Seguridad Social será 
aplicable en todo caso, 
aunque, a efectos del 
cómputo en la masa salarial 
sólo se contara el dieciocho 
por ciento de dicho 
incremento en los 
concluidos antes del 21 de 
enero del 78 y el veintidós

desarrolle reglamentaria-
men'té su articulado el
Gobierno en el plazo de
treinta días desde la
aprobación de la moción y 
previa negociación con las 
Organizaciones Sindicales de 
funcionarios y demás
trabajadores 
Administración 
dicte las n

de la 
pública 
o r m a s

provisionales aplicables a las 
elecciones sindicales en 
todas las esferas de la 
Administración pública que 
deberían tener lugar antes 
del 15 de julio.

La moción del socialista 
Colino fue aprobaoa por 
225 votos a favor y once 
abstenciones de AP y los 
señores Rosón y Sancho 
Rof, introduciéndose una 
modificación en el sentido 
de que Jas elecciones 
provinciales a la 
Administración pública sé 
celebrarán antes del 15 de 
octubre dando al Gobierno 
un plazo de dos meses para 
su convocatoria.

decisión de ingerencia 
extraña y de abuso de 
poder, sin razones jurídicas 
ni políticas para negarse a 
suministrar la información 
solicitada por dicho 
diputado.

El ministro del intefibr, 
Martín Villa, contestó que 
la solicitud de información 
por los diputados respecto a 
las corporaciones locales ha 
de hacerse a través de la 
presidencia del Congreso y 
previo conocimiento de los 
grupos parlamentarios 
correspondientes. Dijo que 
la decisión del gobernador 
trataba de clarificar In 
postura de los ayuntamien
tos respecto a la obligación 
de facilitar información, 
pero que en modo alguno el 
Gobierno trataba de impedir 
a los partidos políticos qu6 
tuvieran esta información 
sobre la situación de 
corporaciones locales, 1° 
que puede serles útil de cara 
a la próxima confrontación 
electoral municipal.

El diputado de AlianzN 
Popular del Valle Menéndez 
planteó también una 
pregunta el ministro de 
Transportes sobre Jn 
presunta supresión dei 
ferrocarril León-Bilbao-

por ciento 
expedientes

en los 
cuyas

negociaciones se hubieran 
ultimado posteriormente.

La moción con algunas 
matizaciones introducidas 
por UCD fue aprobado por 
266 votos a favor y una 
abstención del Sr. Pereda 
Calle de la minoría catalana. 
A continuación intervino el 
socialista Colino en el 
sentido de que en tanto se 
apruebe el futuro estatuto 
de la función pública y se

PARTICIPACION 
MUNICIPAL EN JUEGO

Seguidamente defendió 
otra moción Guerra 
Fontana en nombre del 
grupo socialista en el 
sentido de que el Gobierno 
dicte las normas necesarias 
para que las sociedades 
concesionarias para la 
instalación de casinos de
juegos estén obligadas a 
poner a disposición de los 
Ayuntamientos de los 
municipios afectados por la 
localización de aquellos 
hasta un cincuenta y uno 
por ciento de las acciones de 
las referidas sociedades 
representativas de su capital, 
debiendo mantener 
permanentemente la citada 
participación mínima de 
capital público municipal.

Esta moción fue
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I que las

Contestó el ministro q^® ft 
para la adecuación de dicho K 
ferrocarril con la necesana B 
seguridad en el transporte ■ 
de viajeros, se necesitan oO’ ■ 
mil millones de pesetas » ft 
que el conjunto de c.ódito R 
de que dispone el Ministerio ■ 
para atender a todos los ft 
ferrocarril les de vía estrecha |
es de mil millones, mientras 

garantizar ei 
- - . _ de d i c h qs 

ferrocarriles se necesitaría

que para 
servicio

,1 7.000 millones de pesetas- 
Antes de levantar 

sesión, el presidente o®' 
Congreso, Alvarez Miraría®' 
anunció que la próxirn® 
semana no habrá Pleno del 
Congreso y que hoy 1°’ 
diputados de la cqmision del 
trasvase Tajo-Segura pueden 
acudir al Ministerio q® 
Obras Públicas para recibif 
información en la Dirección 
General de Obras 
Hidráulicas.

Tdifann nn qq REDACCION Y ADMINISTRACION 
n , , , 23 00 99 k 21 69 83-Télex 58054
De los articulos firmados responden Siempre I ,
sus autores, sin que su publicación suponga I (LSiltrsIltS COD o 1111638/ 
que el periódico comparte las ideas expuestas. |

Q-

Publica 
ádof

Uo de

Dio.

.!• En 

ftho 

ü”: 

Soil?

SGCB2021



78
I/E- 8-6-78 (íil€íl©ií®lñl®lí PAG.

El proyecto, distribuido entre las distintas confesiones' nnm usa
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MADRID, 8 (Europa Press).-El director general de Asuntos Eclesiásticos ha distibuí- 
do entre las diversas confesiones religiosas del país el texto del proyecto de “ley de bases 
de libertad religiosa”, para su estudio y análisis. Un primer borrador del proyecto ya fue 
distribuido hace dos meses.

El texto será estudiado en una próxima reunión del director general con representan
tes de las confesiones religiosas, que tendrá lugar a finales del presente mes de junio.

BASE TERCERA

—La personalidad 
ca civil de las iglesias 
fesiones religiosas y

Juri'di- 
o con
de sus

CONTENIDO DEL 
PROYECTO

El texto consta de tres
bases y con una extensión 
de cinco folios, y su conteni
do en resúmen es el siguien
te:

BASE PRIMERA

-La libertad religiosa re
conocida y garantizada en la 
Constitución comprende, 
para los individuos, con la 

; consiguiente inmunidad de 
coacción, los siguientes de
rechos:

; -Profesar libremente su 
; fe,o no profesar ninguna.

-Cambiar de confesión o 
abandonar la que tenían.

-Practicar actos de culto 
tanto púbica como privada
mente.

-Manifestar libremente 
. sus propias creencias.

-Recibir enseñanza e in
formación religiosa de toda 

* índole, sin consideración de 
i fronteras, ya sea oralmente, 

por escrito o por cualquier 
[ otro procedimiento.

I -Ajustar la conducta, en 
1. materia lícita, al credo o 
I confesión religiosa que se 
I profese.

-Elegir para sí mismo y 
pita los menores o incapaci- 

I «dos legalmente dependien- 
f “$1 lá clase de educación 
I prefieran y el centro, es
tablecimiento o institución
f 6n que hayan de recibirla.

i2 K • "i^acibir asistencia reli- 
o ®.° K 5iosa de Su propia confesión. 

• ”'2,10 B • "í^ecibir sepultura digna, 
R 'ii^crim¡nación por moti- 
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’Pes religiosas de su propia 
onfesión, en la medida en 

sea compatible con el 
“'^aenamiento jurídico.

"Celebrar los ritos ma- 
"Poniales de la confesión 

® que pertenezcan, 
toe icio de que los efec- 
fnlí se determinen 
ohít ® i® legislación vi- 
ícfiie.

reunirse o 
con fines reli- 

oiih ? olás limitaciones 
® 'as establecidas con ca-

ON

Existirá un registro en el 
Ministerio de Justicia y 
tendrá un régimen análogo 
a las entidades sin fin de lucro

racter general.
—Reclamar y obtener 

amparo de las autoridades y 
tribunales contra cualquier 
coacción o discriminación 
en materia religiosa, así co
mo contra la infracción u
obstáculo al ejercicio de
cualquiera de los derechos 
reconocidos en esta ley.

BASE SEGUNDA

—Las creencias religiosas

no constituirán motivo de 
desigualdad ante la ley, sin 
que puedan alegarse motivos 
religiosos para impedir el 
ejercicio de cualquier traba
jo o actividad o el desempe
ño de cargos o funciones pú
blicas.

—Nadie podrá invocar sus 
creencias religiosas para ex
cusar o justificar actos con
trarios a los derechos huma
nos reconocidos por la Cons
titución.

federacioiies se adquiere por 
la inscripción en el registro 
especial del Ministerio de 
Justicia. Deberán solicitarlo 
acreditando su condición de 
Iglesia o confesión religiosa 
y su establecimiento en Es
paña, ofreciendo garantías 
de continuidad.

—Podrán establecer libre
mente iglesias o comunida
des locales, comunicándolo 
al Ministerio de Justicia para 
su anotación.

—En el Ministerio de Jus
ticia se constituye una comi
sión interministerial para el 
asesoramiento de los asun
tos relacionados con esta ley 
V particularmente en lo refe
rente a las relaciones de co
operación previstas en el 
artículo 15, 3 de la Consti
tución.

PLAZO DE DOS AÑOS

Una disposición final se
ñala que queda derogada la 
ley 44/1967 de 28 de junio, 
y una transitoria que las aso
ciaciones o entidades religio
sas legalmente reconocidas 
se acornodarán a la nueva 
normativa en el plazo de dos 
años.

ROBARON UN YATE CON 100 KILOS 
DE HACHIS

• Detenidos los autores en Barcelona y Las Palmas
la

MADRID, 8 (Efe).-Con 
detención de dos indivi

duos y la identificación de 
un tercero, queda desvelado 
el misterio en torno ai yate 
“Ariel I”, en cuyo interior 
había 100 kilogramos de 
hachis, y de que encontra
ba abandonado en la rom
piente de la zona del noroes
te de Gran Canaria.

En enero pasado apareció 
abandonado en la playa del 
Juncal del término munici
pal de Gaïdar, en el noroes
te de esta isla, el citado ya
te, que tenía escondidos 
más de cien kilogramos de 
hachis, sin que se encontra
ra rastro de la tripulación.

Días después se supo que 
la embarcación —propiedad 
de don José Luis Valero 
Arabal - había sido robada 
en la localidad barcelonesa
de Villanueva y Geltrú,
aunque estaba matriculada

en Alicante.
Los dos detenidos como 

presuntos autores del robo 
del “Ariel I” y transporte de 
droga —José Luis Alvarez y 
Rafael López Pino— que 
fueron detenido^ en Barce
lona y en Las Palmas respec
tivamente, así como Juan 
Morell Cifre, que áAn no lo 
ha sido, pensaban trasladar 
los cien kilos de droga hasta 
Canadá.

Después de tocaren puer
tos argelinos y marroquíes 
tuvieron una avería y, ayu
dados por un temporal, fue
ron a recalar a las islas 
Canarias, quedando la em
barcación empotrada en las 
rocas del noroeste de Gran 
Canaria. Al quedar destrui
da la embarcación, huyeron 
de la isla por vía aérea lle
vándose treinta kilos de dro
ga a Madrid y a Barcelona.

ATRACO EN UN 
ESTANCO DE 
BARCELONA

BARCELONA, 8 (Efe).— 
Un atraco que dio un botín 
global de 26.000 pesetas se 
cometió a primeras horas de 
esta mañana en un estanco 
de la calle de Santa Coloma, 
en la barriada de San An
drés, según han informa
do a “Efe” fuentes com
petentes.

Tres muchachos jóve-
nes, 
ellos
un

esgrimiendo uno de 
una pistola y otro 

revólver, amenazaron
a la propietaria y a una em
pleada del estanco y las 
obligaron a hacer entrega 
del contenido de la caja 
registradora, más lo que lle
vaban en un bolso y una car
tera. Inmediatamente des
pués, los tres jóvenes desa
parecieron del lugar.

áfZ ‘’BietrB» iJiailrilenii,
iniTfRVBVIDO

(^^¡^opa Press).- La Jefatura del Estado ha 
oficialmente el real decreto-ley por el que 

de^^^ hedidas urgentes para el ferrocarril metropolita- 
ao tendrá vigencia desde hoy y hasta que
P Obada la norma legal que regule la situación del mis-

I de dichaI afirma que la
[ ’concesionaria de

se encuentra
I ®n el mo-
P P®’’® P’’®5*
t •'•s, dah-^i^^^^^ones acepta- 
f 1?' Dr» ® A«® los ingre-
[ r I® «XP’O-
I L' ^^/-esultado su-

ficientes para cubrir los cos
tes totales, lo que ha dado 
lugar a un grave proceso 
de descapitalización y a la 
imposibilidad de abordar sus 
compromisos de inversión 
en superestructura y mate
rial móvil.

Las medidas urgentes en 
tanto se aborda la solución

global son, en síntesis, las si
guientes:

—Intervención temporal 
de la “Comoañía Metropo
litana de Madrid S.A.” por 
el Estado, constituyéndose 
un consejo de intervención, 
dependiente del Ministerio 
de Transportes y Comunica
ciones.

— El consejo de interven
ción asumirá la gestión del 
servicio con los recursos que 
se le asignen.

— Desde el momento de 
la intervención cesan en sus 
funciones el consejo de ad
ministración y demas órqa-

UN CONSEJO DE 
INTERVENCION DEL 
MINISTERIO DE 
TRANSPORTES SUSTI
TUYE AL CONSEJO DE 
ADMINISTRACION DE 
LA COMPAÑIA

nos de la sociedad.
— El consejo de adminis

tración de la compañía sólo 
funcionará a los efectos le
gales anteriores a la inter
vención y presentará a la 
aprobación del consejo de 
intervención un balance al 
día de hoy.

— Se autoriza al Ministe
rio de Transportes y Comu
nicaciones a realizar, por 
contratación directa, cuan
tas obras resulten de urgen
te necesidad para la conser
vación y explotación del ser
vicio del ferrocarril metro
politano y de superestructu
ra.

Pérez-Varela

nnfidenGiglisiniD

todo atado
Coca-Banesto

ON Manuel Fraga es la pelota. La raqueta la tienen 
en la mano los señores de la izquierda, del centro y 

de la derecha. No hay día que no reciba un fuerte ataque 
el líder de Alianza Popular. Ayer era " El Alcázar" quien 
le ponía a escurrir casi con las mismas razones arguménta
les con que lo pusieron a escurrir otros periódicos antes 
del 15-J. Es este Fraga un hombre bíblico, porque desde 
Suárez hasta el señor Fernández Ordóñez, no hay grande 
ni pequeño que no siente la tentación de arremeter contra 
el líder de Alianza Popular. Pero, ¿arremeten contra Ma
nuel Fraga en su partido?. Pues verá, de cuando en cuan
do se produce algún amago por la altura, para decirle: 
"Manolo, tú apoyando desde atrás podías ser más útil 
que dando la cara". Pero los amagos de las alturas de 
Alianza Popular son pocos amagos. Donde hay amagos 
es a nivel de segundos hombres. A nadie se le oculta que 
AP es un 90 por 100 fraguista. Pero el 10 Por 100 restan
te es una especie de minoría muy activa. Así que en 
Alianza Popular existen pocas tensiones, pero existen. 
Según me han filtrado, las minorías, a nivel de segun
dos hombres, quieren copar puestos. Y, todavía muy 
disfrazada, existe' una bipolarización entre fraguistas y 
democristianos. Entre los que quieren que el partido sea 
Fraga y los que quieren potenciar la actual situación pa
ra que la dirección sea de verdad colegiada. ¿Que quié
nes están en una y otra postura?. Pues por los fraguistas. 
Carlos Martín-Cinto, presidente de Madrid. Y por los 

democristianos más conservadores, Ramón Hermosilla 
(sector Silva Muñoz), y por los democristianos (?) más 
avanzados, Carlos Argos, hombre, hasta hace bien poco 
de la máxima confianza de Fraga.

Coca - Banesto

Pero tampoco hay que preocuparse, porque tensiones^ 
tensiones, las tenemos a todos los niveles, las que pare
cen que se va a resolver son las que existen entre el Ban
co Coca y el Banesto, después del "affaire" de evasión 
de capitales del primero de ellos a Suiza o vaya a saber 
usted a dónde; Digo que las tensiones se van a resolver, 
porque aquí sólo va haber un perdedor; Ignacio Coca. 
Y, además, si no fallan mis fuentes, el asunto está bien 
atado. Los Coca perderán en la operación -válgame 
Dios, qué cifras— unos cuatro p cinco mil millones de 
pesetas. La multa, por evasión de divisas, que podría ele
varse a otros miles de millones, quedará reducida a no 
más de una docena de unidades. Los encausados se com
prometerán a repatriar los capitales evadidos. Y, aquí la 
sorpresa, el Banco Coca podría ser generoso en un futuro 
inmediato, por ejemplo, en una próxima confrontación 
electoral, con uno o varios partidos.

0/arra: todavía, no

Así que como el tema va de elecciones, me pongo a lo
calizar al senador Olarra, el empresario de hierro, para sa
ber si es cierto el rumor en el sentido de que todavía no 
ha decidido su incorporación a Nueva Mayoría y que a lo 
mejor, para hacer frente a Rodríguez Sahagún, en el po
der, y a Carlos Ferrer, actual presidente, se presenta él 
como candidato para dirigir la patronal CEOE. Pero Ola
rra está ilocalizable. Entonces, un viejo amigo me dice: 
pudiera ser, pudiera ser, pero ten en cuenta que antes de 
que se cierre el plazo de admisión de candidatos podrían 
producirse sorpresas. Por ejemplo, anota este nombre: 
Félix Mansilla.

Es decir, que como va a empezar el partido España 
Brasil, corto y cambio, no sin antes contarle esta anédota. 
El número dos de Comisiones Obreras, Julián Ariza, pro
nunció una conferencia en el Club Siglo XXi. En su dura 
exposición hizo un paréntesis para decir: "me alegra mu
cho que esté aquí el presidente de la CEOE. Levantó el 
brazo y señaló a Fernando Suárez (Suárez, el bueno, cla
ro). Lo había confundido con Carlos Ferrer. IQue Santa 
Lucía te conserve la vista, com pañero I.

SGCB2021



A/E - 8.6-78AG.

La bomba colocada al pecho del médico de Orense

©GG
LE HUBIERA

Televisores en color 
arrojados al mar

El “boom” de los televisores en color con motivo 
de los mundiales ha sido objeto de especulacio
nes sin cuento. Aparte la venta correcta en los estable

cimientos del ramo, que según informes recogidos por 
“ARAGONjexpres”, no han alcanzado en Zaragoza 
ni mucho menos, las cotas que se esperaban, lo que si 
ha alcanzado un notorio auge es el mercado negro de 
televisores en color.

Parece que no pocos de tos millones de 
turistas que han visitado España durante el mes 
de mayo, principalmente los alemanes, traían 
en el coche su televisor que luego vendían en 
España a 75.000 pesetas con un beneficio 
aproximado de 30.000 pesetas.

Solamente en la zona turística de Salou- 
Cambrils se calcula que han sido vendidos en 
una semana alrededor de 500 televisiones, cuyo 
valor se cifra en unos 37 millones de pesetas.

Parece que la Guardia Civil al detectar el ne
gocio de los turistas, puso en marcha sus servi
cios de vigilancia, y según el rumor algunos 
compradores para no verse implicados en el 
"affaire” han tirado al mar sus televisiones.

DESTROZADO
ORENSE, 8 (Europa Press).- El artefacto que unos 

terroristas colocaron en el pecho del médico don Manuel 
Cabaleyro Fabeiro, en la localidad o orensana de Verin, era 
explosivo y de gran potencia, según se ha confirmado a 
Europa Press en fuentes competentes.

Al explosionarlo sus vestigios 
se expandieron por un amplio 
radio de acción

MERIDA, PALMA Y 
VALLADOLID-PALENCIA, 

POSIBLES CAPITALES
DE LAS ULTIMAS 

PREAUTONOMIAS

Hasta anoche y desde que el 
mecanismo fue desalojado del 
cuerpo del señor Cabaleyro, 
técnicos en desactivación de 
explosivos de la Policía Armada, 
desplazados de Madrid, 
desconocían si el artefacto era o 
no explosivo. Sin embargo, a las 
diez de la noche de ayer, un 
equipo de expertos de la Policía 
Armada procedió a realizar una 
apertura controlada del 
artefacto, usando todo tipo de 
precauciones.

La explosión tuvo lugar en 
un descampado, en las cercanías 
de Orense. La violencia de la 
explosión han informado a 
Europa Press las mismas fuentes 
fue tan grande, que los vestigios 
del artefacto quedaron 
repartidos por un amplio radio 
de acción.

Asimismo, esta mañana, la 
poUcía ha comenzado a rastrear 
el lugar donde se efectuó Ok. 
apertura del artefacto para 
recóger los restos del 
mecanismo. Estos serán 
trasladados al laboratorio 
central antiexplosivos de U 
Academia Especial de la Policía 
Armada, para proceder a un 
minucioso análisis de sus 
características.

Éuropa Press que la persona 
detenida ayer, de la que se dijo

MADRID, 8 (Efe).-Mérida, Palma de Mallorca y Valladolid o 
Palencia son las ciudades que hasta el momento cuentan con más 
probabilidades de erigirse en capitales respectivas de Extremadura, 
Castilla-León y Baleares, las tres últimas preautonomías aprobadas 
en Consejo de Ministros.

Aunque cada grupo de parlamentarios defiende b candidatura de 
la capital de su provincb, lo cierto es que, en un sondeo efectuado 
por “Efe” son estas ciudades las que cuentan con mayor número de 
votos.

Respecto a Extremadura, Mérida es la elegida hasta el momento, 
principalmente por estar situada en el centro de la región y porque 
para todos los extremeños, tanto de Cáceres como de Badajoz, cons
tituye una relequb histórica única, por lo que sería bien aceptada 
por los parbmentarios de ambas provinebs.

En Baleares, región que por su carácter insular los despbzamien- 
tos son más difíciles, nadie cuestiona b capitalidad de Palma por 
motivos pragmáticos, aunque no faltan parbmentarios que aducen 
razones sentimentales para b elección de otros lugares, razones que 
no pueden tenerse en cuenta a b hora de designar b capital.

En la región castellano-leonesa hay hasta el momento dos candi
datas destacadas, Valladolid y Palencb, b primera por razones emi
nentemente históricas y b segunda por motivos prácticos de empb- 
zamiento. En cuento a Sabmanca, la rnayoría de los parbmentarios 
parecen rehuirla, primero por su lejanía del resto de las provincias y 
además porque su condición de capital de distrito univerátario y de 
centro comercial la harían demasiado sobrecargada si se incluyesen 
en ella todas las dependences que conllevaría la capitalidad de la 
región.

ARRIESGADA OPERACION

Una vez conocido el peligro 
del artefacto, fuentes proximas 
a la policía han comentado a 
Europa Press la importancia de 
haber logrado desprender el 
artefacto del pecho del médico 
orensano, sin causar peligro a su 
integridad física. Horas después 
de conocer el hecho, se había 
extendido el rumor de que el 
artefacto podría ser un 
simulacro, teoría que ha 
quedado desmentida al haber 
hecho explosión el mecanismo, 
con enorme violencia. Esto 
demuestra que la vida del señor 
Cabaleyro estuvo en peligro 
durante muchas horas y que, de 
haber acudido a la policía desde 
el primer momento, hubiera 
sido posible prestarle la ayuda 
que el caso requería. Se pone 
también de relieve lo arriesgado 
de la operación para desprender 
el artefacto del cuerpo del señor 
Cabaleyro.

UN DETENIDO

En medios 
indicado a

la identidad de los terroristas, la 
policía continúa las 
investigaciones.
Doliciales se han

asunto, no se han obtenido 
datos sufícientes que permitan 
mantener las sospechas.podría estar implicada

En cuanto a las pistas sobre

EL ATENTADO DE PAMPLONA
PAMPLONA.- Como informábamos ayer, dos artefactos,.colocados en un turismo y urt auto
servicio, propiedad de Jesús Alcocer, presidente de Fuerza Nueva en Navarra, hicieron explosion 
ocasionando daños de diversa consideración en ambos lugares. Hacia la misma hora se escueno 
otra tercera explosión de menor intensidad, localizada, en el bar Shanti, ubicado frente 
servicio del Sr. Alcocer y frecuentado por militantes de Fuerza Nueva, en esta ultima explosion 
no se registraron daños materiales y en ninguna de ellas hubo que lamentad desgracias persorw- 
les. En la foto, fachada del autoservicio, del Sr. Alcocer, sito en la Avenida Carlos IH esquina 

Mártires de la Patria (Foto Efe)

el día
SANTORAL: S. Salustiano, 

CF. S. Heraclito y S. Guillermo.
EL SOL sale a las 4,44 y se 

pone a las 19,43 (hora solar).
LA LUNA sale a las 7,8 y se 

pone a las 21,38 (hora solar).

De hora a hora —o en ho
ra— Dios mejora.
De hora menguada, y de 
gente que no tiene nada.
Líbrenos Dios. De lo que lla
maron nuestros abuelos hora 
menguada traté en mi edición 
críticadelQuijote.d, 467,10) 
De hoy a mañana da el 
borrego la lana.
Cras crastinando praeterit 
tempus et nescimus quando.

632.-Muere Mahoma, fundador del 
islamismo. El profeta, como le denomi
nan los árabes, recibió sepultura en una 
rica mezquita de Medina (Arabia) desde 
entonces considerada Ciudad Santa por 
los musulmanes.

J 422.-Privilegio del conde de Niebla 
a las islas de Lanzarote y Fuerteventura, 
primera ordenación política y jurídica 
de las Islas Canarias

692.-Motín del pueblo oajo de la 
capital de Méjico impulsado por la misera 
Al grito de "viva el Rey y muera el mal 
Gobierno” ardieron el palacio, la albón
diga, la cárcel, las casas del cabildo y el 
mercado.

7 78 J.-Nace en Wylan, cerca de New
castle (Inglaterra), hijo de un peón cami
nero, Jorge Stephenson, llamado ‘el rey 
de los caminos de hierro” por ser el in
ventor de la locomotora.

J79J.-Un incendio destruye la sala 
de la ópera de París, recién reconstruida 
tras el incendio del 6 de abril de 1763.

efemérides
__________________________ ______ -J

J8J0.-Nace el compositor Roberto 
Schumann, en Zwickau (Sajonia).

1873.-Nace en Monovar (A licante) Santia
go Bernabéu, fútbolista, abogado y pre
sidente durante muchos anos del Real 
Madrid C. F.

19 70.-El general De Gaulle, que rea
lizaba una gira turística por España, visi
ta al general Franco en su residencia del 
palacio del Pardo.

1976.—Asesinato del fiscal de Genova 
Francesco Coco, considerado como un 
magistrado de sentimientos derechistas.

1977. -Miguel /4 ngel Apalategui, 
‘‘Apala”, detenido por la policia francesa 
es deoortado a ¡a isla de PoraueroUes.

el tiempo

J930.-La Asamblea General de Ru
mania proclama Rey al príncipe Carlos, 
tras romper sus relaciones con la señora 
Lepescu. Por este motivo había renuncia
do a la cororut el 28 de diciembre de 1925

1947.-Llegada a Madrid de Eva 
Duarte de Perón, esposa del entonces 
presidente de la Argentina. El recibimien
to fue apoteósico y durante los quince 
días que permaneció en España fue am
pliamente agasajada.

MADRID, 8 íg 
Instituto Nacional 
Meteorología prevé 
mañana viernes, cielo P® 
nuboso con niebi 
matinales en Gali®’ ' 
Cantábrico y Duero.

En las demás 
país la nubosidad

con riesgo di 
ovariable, con riesg 

algunas tormentas^ 
chubascos dispersos. 
Canarias habra nubosi£w _.^¡ 
norte de las Islas con 
o lloviznas débiles.

En

Las temperatu^ 
continuarán estación
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La Base de Zaragoza puede recibir todo el almacén de armamento de Torrejón.

lUnapo' =“ Zaragoza
supliría a Torrejón
IVCDLCHERO

Enviado especial 'L

La Base madrileña ha perdido 
su valor estratégico y podría 
sustituirse por la de Garrapinillos

WASHINGTON, 8. José V.
COLCHERO.

USA no tiene intención de re- 
'^unciar a Rota. Aun después de re
mirar de allí los submarinos atómi- 

(el último saldrá dentro de po
cos meses), Estados Unidos concede 

importancia estratégica excep
cional a la Base, por su valor para 
''’9ilar el estrecho de Gibraltar.

ÇQi^ecuencias laborales

Como se sabe, los submarinos 
atómicos dejarán de estar adscritos 
® ° ota, porque dentro de la nueva 
estrategia, ya no necesitan la Base, 

submarinos atómicos de la 
f^^eva generación”, los "Trident" 

Poseen autonomía y capacidad su- 
'O'ente para operar desde un puer- 
° de la costa atlántica nortearneri- 

cana.

clear estadounidense, conforme a lo 
pactado en el ultimo acuerdo his- 
pano-norteamericano, va a suponer 
una reducción de personal yanqui. 
De los 10.000 norteamericanos ac
tualmente en Rota, quedarán pron
to, poco mas de 7.000. Y no se des
cartan posteriores reducciones, co
mo consecuencia de la reestructura
ción de las funciones de la Base. 
Ello puede suponer una crisis ecoró- 
mica para la población española de 
la zona, ya que la capacidad de 
compra de los yanquis allí es impor
tante. Además, aumentará el paro 
entre los miles de personas de nacio
nalidad española que, directa o indi
rectamente, trabajan para la Base.

¿TORREJON A ZARAGOZA?

salida de los polaris de Rota, 
ele muy poco ya no 

edará nada de armamento nu

Según hemos podido saber en 
fuentes de absoluta solvencia, si el 
Gobierno de Madrid lo planteara, 
los norteamericanos estarían dis
puestos a salir de la Base de Torre
jón, que durante lustros ha supues
to un grave riesgo para la población

ggyecto de elecciones locales:

Congreso y senado estudian
sus DIFERENCIAS

A las diez y media de la mañana se ha reunido en el 
ministros” del palacio de las Cortes, la Comisión mixta 

Çreso-Senado que trata de llegar a un acuerdo sobre los puntos en los que existe 
ios textos aprobados por el Congreso y Senado respecto del 

de ley de elecciones locales.
Gn Comisión está presidida por el titular de las Cortes, don Antonio Hernández 

parte de ella los presidentes de las dos cámaras, señores Fernández 
y Fontán Pérez, así como cuatro diputados y cuatro senadores.

que primera reunión de esta Comisión mixta, el señor Hernández Gil informó 
ii^9^do ya a un acuerdo en aquellas diferencias que eran de carácter 

difej. ® conceptual, y que en la reunión de hoy se entraría a debatir las 
^^ciás de fondo entre los textos aprobados por Congreso y Senado.

de Madrid en caso de conflictos, (es 
probable que los rusos la hubieran 
bombardeado con proyectiles nu
cleares). La Base ha perdido su va
lor estratégico y ya no es más que 
un almacén de armamento, (nos 
aseguran que no queda nada atómi
co allí), que podría trasladarse a la 
Base de Zaragoza y los aviones esta
cionados en Torrejón para repostar 
en el aire a los grandes reactores, 
que no hacen escala en nuestro país, 
podrían pasar fácilmente a Morón, 
en Sevilla.

Quizás el que el 'Gobierno espa
ñol no haga hincapié en que los 
norteamericanos se retiren defini
tivamente de Torrejón se debe a 
que no t^see hacerse cargo del man
tenimiento, (económico y tecnoló
gico), de las instalaciones de tan 
moderna Base conjunta, que hasta 
ahora utiliza en muy buenas condi
ciones la aviación española.

DENTRO DEL GRAN MADRID

El que los yanquis se fueran de 
Torrejón y se desmantelara la Base 
no parece militarmente viable, sobre 
todo, si España entra en la OTAN, 
porque una de las primeras cosas 
que haría la Alianza sería montar 
una tupida red de modernos aero
puertos en nuestro país. Y no es fá
cil que cerraran éste que es uno de 
los más modernos de Europa. Ade
más, la salida de norteamericanos 
de Torrejón tendría consecuen
cias laborales para los empleados de 
la Base, que quedarían en paro. Nos 
da la impresión de que Estados Uni
dos quiere dejar claro que esta Base 
militar, que hoy ha quedado dentro 
del "Gran Madrid", no sigue ahí 
por imposición suya, sino porque 
las autoridades españolas no tienen 
especial empeño en retirarla.

/El cornil
•

 El último Pleno del Congreso de los 
Diputados ha tenido una singular dedi

catoria: la de los marginados, A la salida de 
un régimen dictatorial, es lógico que los po
deres legislativos de los estados pretendan 
d.esfacer muchos entuertos —algunos de 

ellos, de tan inveterados, han alcanzado rai
gambre popular- referidos las más de las 
veces a los grupos sociales marginados.

Ayer, pues, se habló de los GITANOS. 
La voz cantante la llevó el gitano de UCD, 
Juan de Dios. El orador no necesitó de mu
chos esfuerzos verbales, pues el talante pre
vio de sus señorías estaba muy acorde y 
acomodado a las lógicas exigencias de este 
grupo étnico cuya marginación, de origen 
estrictamente racial, tiene, como todos los 
racismos, ramales que recalan en lo social, 
lo jurídico y lo político. Por el momento 
las Cortes pretenden eliminar de la normati
va jurídica vigente los pretextos legales so
bre los que podría seguir asentándose la dis
criminación a los gitanos; el resto de la tarea 
integradorano compete a los parlamentario^ 
ni siquiera a los gobiernos, sino a la propia 
sociedad española que tendrá que demos
trar ahora, y de una vez, su supuesta voca
ción de barrer viejas raíces racistas creadas 
más por costumbres negativas de anteriores 
administraciones públicas que por la casuís
tica directa. ,

•
 El tema de los marginados no concluyó ayer 

con el debate sobre el "apartheid" de los 
gitanos españoles; la cosa siguió con la dictadura 
chilena, y se concretó tímidamente en el tema de 
los españoles detenidos o represaliados en aquel 
país andino. Mientras en Barcelona un nutrido 

grupo de personas seguía protagonizando una 
huelga de hambre en solidaridad con todos los 
detenidos de CHILE, en IVIadrid el Congreso se 
veía forzado a abordar tan espinoso tema, aunque 
por presión del ala derecha de la Cámara tuvo que 
concretarlo al interés por el paradero de ios 
españoles desaparecidos en el marasmo de terror 
fascista que dominó los primeros meses del régi
men pinochetista. Y ahí quedó la cosa. Imagino 
que esta actitud poco solidar» de las Cortes 
españolas no va a levantar ningún aplauso en otras 
Cámaras democráticas del mundo.

Poco a poco los apoyos financieros a 
la promoción cultural en este país, van 

llegando. La nueva política emprendida por 
el Ministerio de Cultura podría servir, a par
tir de ahora, para promocionar debidamen
te muchos propósitos hispanos en este cam
po tan abandonado.

Siguiendo el ejemplo ministerial, otras 
instituciones que también estaban acostum
bradas a servir de centros financieros a la 
“cultura oficial” de otros tiempos, se han 
lanzado a la aventura de abrir sus criterios a 
la promoción de actividades que revisten un 
cierto interés, o pueden revestirlo.

Tal es el caso de la Diputación zaragoza
na, que va a destinar ahora cuatro millones 
de pesetas (prestadas sólo, aunque para em
pezar ya es bastante) para una campaña 
consistente en un centenar de representa
ciones teatrales por todo el entorno provin
cial. El TEATRO así subvencionado por la 
Diputación lo van a llevar compañías y 
agrupaciones que durante años y años ha
bían permanecido sumidas en ese clan de 
los malditos tan bien conocido por todos 
los aragoneses preocupados por la libre pro-' 
moción cultural. Entre estas compañías o 
grupos voy a citar algunos nombres como 
"El Grifo”, “Teatro de La Ribera”...

Para empezar, vale. Que sea para bien.

J. L. Costa Velasco
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CAPITALES
La descapitalización de muchas empresas es

pañolas adquiere formas muy distintas Nues
tras pesetas no sólo viajan más allá de los Pirineos 

en los famosos TIR, que también cruzan la fronte
ra por vías pefectamente legales, pero que, en defi
nitiva, constituyen una merma de recursos para el 
comercio y la industria interior. Este es el caso de 
las inversiones españolas en industrias y negocios 
extranjeros que están alcanzando una muy seria es
calada ciertamente que no constituyen una fuga de 
capitales y que en algunos casos pueden represen
tar una fuente de divisas para nuestro país, pero 
no es menos cierto que en España hay millares de 
empresas que están agobiantemente necesitadas de 
esas pesetas que cruzan la frontera.

Según nuestras cifras, durante los primeros me
ses de este año, el incremento de las inversiones es
pañolas en el extranjero ha aumentado de manera 
importante. El pasado año, las inversiones llegaron 
a los 11.000 millones da pesetas, mientras que en 
los cinco primeros meses de 1978 ya han alcanza
do los 9.000 millones de pesetas, lo que supone 
una gran elevación.

Parece que en eso de elevar dinero a empresas 
en el extranjero, quien bate el "record" nacional 
son las pequeñas y medianas empresas dd País 
Vasco, donde a este paso no va a quedar más que 
el solar de su pasada prosperidad industrial.

OBSCubreii bíf^ 
ÚBS iBBBlBS EarEElS'iOS

BURGOS, 8 (Europa Press).—Funcionarios de la prisión 
provincial de Burgos han descubierto un túnel de poco más , 
de tres metros de lon^tud en una inspección exhaustiva lle
vada a cabo en el edificio. .

El túnel estaba situado debajo de los comedores, lógica
mente con vistas a una evasion colectiva de presos, aunque 
con pocos visos de prosperar por el largo recorrido que le . - 
quedaba por hacer hasta alcanzar el muro exterior de la
cárcel.

Por otra parte el director 
de la prisión, señor Hernán
dez Ramos, ha presentado 
su dimisión voluntariamente 
para pasar destinado a la pri
sión de Salamanca como 
simple oficial de prisiones. 
Se cree que su dimisión está 
relacionada con la reforma 
penitenciaria puesta en mar
cha por el director general 
de Instituciones Penitencia
rias, que po comparte el se
ñor Hernández Ramós.

Su puesto ha sido cubier
to provisionalmente por el 
subdirector del centro, se
ñor Hernández Monedero.

de la superioridad a últimas 
horas de la noche. Fueron 
encontardos objetos sopor
tes de mesas, cuchillos, tije
ras, punzones, marcos de 
hierro, navajas y hojas de 
afeitar. El cacheo fue efec
tuado a las personas por 
fuerzas de orden público,

mientras los funcionarios se 
encargaron de las celdas, ga
lerías, sótanos y cloacas.

En relación con el túnel 
descubierto y la reciente fu
ga, dirigentes de la cárcel 
han manifestado que se han 
instalado verjas de hierro en 
todos los suministros que 
rodean la cárcel Modelo.
EL DIALOGO ESTA 
CORTADO

Al términar el cacheo, el 
director de la cárcel, don 
Manuel Camacho, manifestó 
por los altavoces interiores 
de las galerías: “Mientras 
haya un solo cuchillo o un

proyecto de túnel el diálogo 
está cortado".

En relación con el cacheo 
el director del centro peni
tenciario hizo pública una 
nota en la que, tras expli
car la realización del mis
mo, dice: “Como resultado 
de estas gestiones se localizó 
un túnel recién iniciado en 
el sótano de la segunda gale
ría, al que lós internos de 
la. tercera habían logrado 
acceder serrando los barro
tes de una de las ventanas 
bajas contiguas a su patio y 
que habían disimulado cu
briéndola con la chapa de 
hierro que protege los barro
tes.

Faenaban en aguas francesas

CAPTURADOS 
OTROS DOS 
PESQUEROS

ESTELLA: ROBO DE 
CUATRO ESCOPETAS EN 
UNA ARMERIA

ESTELLA (Navarra), 8 
(Efe).—Cuatro escopetas y 
tal vez una pequeña canti
dad de dinero, es el botín 
logrado por uno o varios in
dividuos que asaltaron la 
armería Miquelez de Estella.

Los atracadores penetra
ron por la puerta, tras vio
lentarla con una palanca, y 
seguidamente huyeron, sin 
que nadie se diera cuenta de 
lo que ocurría hasta que el 
dueño ha abierto el estable
cimiento y se encontró con 
que le faltaban cuatro pie
zas.

A la misma hora que su
cedió el robo, las tres y me
dia de la madrugada, un 
borracho a unos cien metros 
de la armería escandalizaba 
la zona, pero aún así nadie 
se apercibió de la entrada de 
los ladrones.

SANTANDER 
AZOTADO

El temporal del Norte se llevó dos 
vidas, tres mil cabezas de ganado y 
cientos de millones de pesetas de 
pérdidas

GUIPUZCOANOS
IRUN), 8 (Europa Press).- Dos pesqueros guipuzcoa- 

nos han sido apresados ayer por un patrullero francés, 
por faenar en aguas jurisdiccionales del país vecino. El 
apresamiento ha sido realizado por el guardacostas 
Celle”, y los barcos capturados son el ^‘Dolores Cadrecha” 
matricula Gi—1981 “Horizontes Claros”, matricula 
SS-2327.

Los dos barcos han sido escoltados hasta el puerto de 
Bayona, donde les ha sido confiscada la carga que lleva
ban.

DESCUBIERTO UN 
NUEVO TUNEL EN LA 
MODELO

BARCELONA, 8 (Euro
pa Press).—Ayer se descubrió 
el inicio de otro túnel en la 
cárcel “Modelo" en el curso 
de un cacheo generalizado 
realizado simultáneamente 
por fuerzas policiales y fun
cionarios. El túnel encontra
do tenía medio metro de 
longitud. Fueron requisados 
también diveros objetos 
punzantes.

El cacheo se hizo siguien
do instrucciones emanadas

SANTANDER, 8. (Logos). - Dos muertos, tres mil cabezas de ganado desapare- 
ctdí^y cientos de millones de pesetas de pérdidas, es el balance de 
ocurridas durante el día de ayer en esta provincia La 
poral de agua ha sido la oriental, que comprende la cuenca del Ason en la que es 
situadas l¿ localidades de Gibaja, Ampuero, Marron, Urdalla y Limpias

El pueblo de Marrón fue el que sufrió las mayores consecuencias. En 
lidad se ahogaron la casi totalidad de las tres mü cabezas de ganado desaparecidas 
y falleció un hombre, Andrés Tabemilla, de ochenta y cuatro anos. ^Icrunos

En Ampuero, las calles eran auténticos lodazales, alcanzando el barro 
centímetros de altura. En una distancia superior a trescientos metros, la vía d 
ferrocarril que une Santander y Bilbao resultó totalmerite destrozada, calculándose 
que eran necesarios más de quince días para normalizar la situación.

En Limpias, la fábrica Frasso vio dañadas sus instalaciones. Las perdidas se cd 
culan en unos ochenta millones de pesetas. En esta localidad 
Solorzano, que cuando intentaba salir de su vivienda, proxima fuerza de a^a le empujó contra ¡a puerta, resultando gravisimamente her^^^^ 
que fue trLladado urgentemente al Hospital de Cruces (Bilbao), falleció é 

^''‘^^El violento temporal ha sido la ruina de muchas familias, puesto 9“^/” 
gran mayoría en esta zona basan sus ingresos en la agricultura y la Sanaderw. Lo 
daños rnateriales en conjunta son imposibles de calcular por el momento, aunqu 
se estima que ascienden a varios cientos de millones de pesetas.

EXTK

ITZAHK NAVON, presidente 
de Israel y el primer sefardita ele
gido para el cargo en los 30 años 
de existencia de este Estado, ha 
declarado que no conce al pueblo 
español como cobarde y que igno
ra de donde emana ese miedo a te
ner relaciones diplomáticas con Is
rael. "Espero que algún día se 
produzcan"—añadió.

escultura de piedra de unos cin-
cuenta centímetros de altura, que 
posteriormente fue cristalizada. Se 
halla perfectamente policromada 
con una alegoría de tipo religioso, 
que puede representar a un alma 
en el infierno, por lo que conside
rarse como una pieza única en la 
arqueología catalana.

jos, víctimas de una intoxicación,
y a pesar de su edad y trágica ex
periencia conserva sus facultades 
mentales y cuida de una nieta en
ferma. Durante 32 años "Tía Bi
cicleta" se ha trasladado, desde el 
punto donde estuviera a Alcaraz, 
Albacete para participar en la ro- 
■mería de la Virgen de Cortes, mar
chando descalza, al frente de los' 
romeros.

en la reciente Asamblea constitu
yente de la mencionada Sociedad. 
En fecha posterior, el ilustre pu
blicista fue elegido para presidir la 
Asociación de Escritores y Artis
tas Españoles, por fallecimiento 
del Marqués de Lozoya.

COVARRVBI^^

Estocolmo, donde el precio del 
Hete es de 52 pesetas.
si sabía cuánto costaba el W' 
de metro en Moscú, respondí 
no lo sabía. Según nuestras notid 
en Moscú es gratis.

UNA DIOSA MADRE CELTI
CA ha sido hallada en una Sala de 
Arte de Barcelona, donde se halla
ba expuesta, creyendo que se tra
taba de una Virgen con Niño. Su 
antigüedad puede calucularse en 
unos 3.000 años. Se trata de una

UNA MUJER CENTENARIA. 
—102 años de edad—, apodada 
con el mote de "T ía Bicicleta y 
más conocida por "Hermana An
tonia", tras recorrer España con 
su familia vive en la actualidad en 
la localidad jiennense de Orcera. 
La "Hermana /Antonia" ha visto 
morir a su marido y a sus once hi-

GUILLERMO DIAZ PLAJA, 
escritor y académico de la Españo
la, ha presentado su dimisión co
mo vicepresidente de la Asociación 
Colegial de Escritores, que había 
asumido por votación democrática

SALVADOR SANCHEZ TE
RAN, ministro español de Trans
portes, con motivo de la asunción 
de su Departamento de la gestión 
del metro madrileño, ha compara
do el precio del billete de metro 
en la capital de España, que es de 
ocho pesetas, con los de otras ca
pitales europeas, como Roma, 
donde cuesta 29,15 pesetas; Lon
dres, donde vale 51,25 pesetas y

EL NUMERO DE SEMINAP^ 

TAS ha aumentado considera 
mente en Polonia, pues en 
ascendía a 4.700, frente a los • 
en 1971. El año pasado se ord 
ron en Polonia 438 sa ce rd ot^' 
los que 3.441 son del clero 
sano. Por otra parte, mil 
ros polacos de ambos sex^ 
Ilan en la actualidad en pa*® 
sión.
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El ingreso en la C.E.E., problemático y lejano
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MADRID, 8 (Logos).— La CEE pondrá todas las trabas posibles 
a la integración de España en la Comunidad, según se desprende la 
conversación mantenida con los miembros del Comité Económico y 
Social de la CEE, enviado a España para inspeccionar la situación 
española, y de esta manera emitir un informe sobre nuestro país.

Los miembros del Comité han eludido toda respuesta al proble
ma político como “traba” para el ingreso de España en la CEE, y a 
la pregunta de un representante de la agencia Logos, respecto a que,. 
España se adelantó a Grecia y Portugal y a otros países europeos, pa
ra solicitar el ingreso en el Mercado Común, indicando que antes se 
ponía como veto el régimen político español, los miembros del Co
mité han eludido toda respuesta, y no ban sabido, o no han querido 
responder a las constantes negativas europeas durante estos die
ciocho años.

Por otra parte la agencia Logos ha puesto de manifiesto que 
Mitterrand en sus visitas a los grupos socialistas españoles ha mani
festado que apoyaba el ingreso de España en la CEE, mientras que 
cuando acudía a Bruselas, el político francés se oponía totalmente al 
ingreso de España en el Mercado Común.

Respecto a que el camino del ingreso de España en la CEE, será 
largo y penoso, según manifestaron los empresarios españoles, los

miembros del Comité Económico y Social de la CEE, encabezado 
por el señor Carstens, ha señalado que “evidentemente, los empresa
rios españoles son realistas”.

Sí han señalado en sus manifestaciones que “ahora conwrende- 
mos mucho más a fondo los problemas que se plantean a España” 
para el ingreso en la CEE, pero se ha dicho que España tiene un gra
ve problema: “El crecimiento de la población activa porserelpaíi 
europeo que más tasa de natalidad da”, lo cual es problemático para 
el ingreso de España en la CEE.

La adhesión requerirá que España “cambie cientos de leyes para 
que la CEE pueda admitirla“, y en cuanto a los temas agrarios, “la 
competencia española es tan fuerte que los sectores productivos del 
campo español deberán encaminarse a otras producciones menos 
competitivas”, sobre todo en vid, hortalizas y frutas, que son “las 
que más perjudican a Francia e Italia”.

No ha negado el Comité que en su sia la CEE podría ayudar a 
España incluso financieramente, pero sí ha puesto énfasis en señalar 
que es difícil la libre circulación de trabajadores y la emiOTación. Y 
se ha insistido en que la entrada de España en el Mercado Común 
podría crear desequilibrios graves, que habría que corregir antes de 
que se aceptase la integración de España en la CEE.

Nuestra entrada en la C.E.E.

Ni antes de 1981, ni 
después de 1983

------------------------------------------------ (Según "mister Europa")-------
PARIS, 8 (Efe).- La entrada de 

España en el Mercado Común no 
lendrá lugar antes de 1981... pero 
bmpoco después de 1983, afirma el 
^inistro español de Relaciones con las 
^ornunidades Europeas, Leopoldo 
Calvo Sotelo, en la entrevista que 
publica el jueves el matutino 
económico “Les Echos”.
. El ministro achaca el retraso del 
informe de la comisión europea sobre 
'3 candidatura española “al contraste 
flue, existe entre la taquicardia 
política” que conocemos desde hace 

años en España y la relativa 
entitud de la máquina comunitaria”, 
ws españoles han de comprender que 
el tiempo transcurre más lentamente 

'U Bruselas", pero tampoco conviene 
jfl.ue se nos impongan nuevos plazos 
injustificados”.

Refiriéndose a la revisión del 
’cuerdo de asociación de 1970 entre 
ÎJÿana y la CEE, Calvo Sotelo afirma: 
c-stamos de acuerdo para que se 
Wise este texto, a condición de que 
’I revisión, se realice dentro de la 

perspectiva de nuestra adhesión, que es 
Un hecho político sobre el que no 

puede volver hacia atrás”.

T ras aludir al déficit comercial 
acumulado por España en relación con 
el conjunto de la CEE, el ministro 
subraya que “el acuerdo de asociación 
de de ser reequilibrado y es por lo 
tanto importante que lo sea a nuestro 
favor”.

A los reproches de Bruselas sobre el 
poco “entusiasmo" de España para la 
armonización de los sectores en crisis. 
Calvo Sotelo responde que al no ser 
miembros aún de la CEE no estamos 
obligados a adoptar una política 
común”. Pero “está claro que la crisis 
exige una reestructuración de ciertos 
sectores”, por ejemplo la siderurgia.

ESPERANZA

La reactivación económica en 
España, según el ministro, podría ser 
abordada en el segundo semestre de 
1979. En lo que respecta a los países 
de la comunidad, tiene “la esperanza” 
de que se inicie antes de que finalice el 
presente año.

“Es un hecho que las relaciones 
franco-españolas se ensombrecieron 
desde hace algún tiempo”, declara 
Calvo Sotelo al tratar de las relaciones

bilaterales.
Espera que la visita a París, a partir 

del lunes próximo, del ministro 
español de Industria y Energía 
“terminará disipando ciertas 
divergencias de interpretación”; en 
particular relativas al pedido, en 
suspenso, de aviones “Airbus” para 
“Iberia”, y al aplazamiento de parte 
del programa nuclear español.

En lo que respecta a este último 
punto no se trata de una “actitud 
discriminatoria” de España, sino 
sencillamente que, entre las cuatro 
centrales cuya construcción tuvo que 
ser aplazada por España por las 
necesidades actuales de su economía, 
figura el tercer tramo de Vandellos, en 
el’que la industria francesa había de 
participar.

Para concluir. Calvo Sotelo afirma 
que, ante la generalización de la crisis 
económica, es necesario instaurar “un 
nuevo diálogo” entre ambos países, 
incluso ni resulta más difícil desde que 
España se industrializó. “Francia ha de 
acostumbrarse a esta realidad y olvidar 
la imágen tradicional que tenía de una 
España subdesarrollada y con régimen 
autoritario".

Al objeto de conocer sobre el 
f^jteno la realidad de las islas:

LOS EMBAJADORES
AFRICANOS VISITARAN
CANARIAS

® (Europa 
^Sünf~ Ministerio de

Ornan- 5 Exteriores está 
que ya las visitas
Países ei^bajadores de 

’”’canos en España 
Archipiélago

ffialirtíA sobre el terreno la 
l'a ¡ni ® Islas, según se 
P r e a Europa

/recientes.
^obitn ‘‘^spuesta del 

español, ante la
''“fisión HI' de encuesta de la

f u e n t e s

Organización para la Unidad 
Africana investigara la 
actual situación de las 
Canarias, consistió en una 
clara negativa, aunque se 
dejó abierta la posibilidad 
de que los embajadores 
africanos acreditados en 
España tuviesen todo tipo 
de facilidades para entrar en 
contacto con la población 
canaria y recorrer 
detenidamente las Islas.

Es muy probable que 
antes del próximo 5 de 
julio, fecha en que comienza 
la reunión de la OUA, en

Jartum, a nivel de ministros 
de Asuntos Exteriores, 
algunos embajadores 
africanos visiten el 
Archipiélago canario. En 
Jartum será estudiada la 
propuesta argelina de 
reconocimiento al MPAIAC, 
grupo terrorista e 
i ndependentista canario. 
Posteriormente, del 18 al 22 
de julio, se celebrará 
también en Jartum la 
cumbre de la OUA a nivel 
de jefes de Estado y de 
Gobierno de países de este 
Continente.

Con RTVE la gente se mete más con lo que tie
ne de TV que con lo que tiene de R.

2

Lo peor de ios veinte años de TVE han sido ios 
veinte años de TVE.

3

Nuestra televisión es un organismo con infini
dad de altos cargos directivos cuya principal mi
sión es la de cambiar ios horarios de ios mismos 
programados cada tres meses.

4

RTVE tiene- una amplia plantilla profesional y 
grandes estudios, con el fin de poner en pantalla 
telefilmes comprados en otros países.

5

Gracias a RTVE en España se ha disfrutado de 
una programación norteamericana con nivel de vi
da español.

6

En muchos probamos se avisa: "Es una produc
ción de Radiotelevisión Española". Y no hace fal
ta. Ya se ve.

7

En este país va a haber un impuesto sobre la te
levisión en color antes de que oficialmente haya en 
el país televisión en color.

8

El día de mañana la programación consistirá en 
unos breves insertos que se darán después de cada 
media hora de publicidad continuada.

9

También sería interesante la formación de un 
Comité Anticorrupción de la Programación.

10

Determinados grupos son partidarios de que en 
España haya una cadena privada de TV. para que 
además de la manipulación oficial pueda ejercerse 
la manipulación particular.

CAMACHO, EN GINEBRA

GINEBRA.- Conferencia Internacional del Trabajo, que se celebra estos dias en 
Ginebra. En la foto, el secretario general del sindicato comunista español Comisio
nes Obreras, Marcelino Camacho, conversa con el delegado italiano, Erancesco Dra

go (izda), y el español, Simón Velasco. (Telefoto Efe-Upi).
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A/E

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA INMORTAL CIUDAD
DE ZARAGOZA

El Exemo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebra
da el pasado día 11 de Mayo del año en curso, apro
bó con carácter inicial el Proyecto de PLAN ESPE
CIAL DEL POLIGONO 22, QUE SUPONE ADEMAS 
MODIFICACION DEL PLAN GENERAL DE ORDE
NACIÓN, redactado por los Arquitectos Municipales, 
Sres. Fernández Espinosa y De Pedro.

Asimismo acordó la suspensión dejicencias de edi
ficación y parcelación en todo el Sector que abarca el 
Plan Especial, hasta que se obtenga la aprobación 
definitiva del mismo, y en todo caso por el transcurso 
del plazo de dos años, desde la aprobación inicial.

conforme determina el apartado 3° del art. 27 de la 
Ley sobré Régimen del Suelo y Ordenación Urbana.

Mediante el presente Edicto, se hace saber que el 
expediente se encuentra en plazo de información pú
blica, en la Sección de Urbanismo, de esta Secretaría 
General, durante un mes, desde el día siguiente al de 
la publicación del presente Anuncio en el Boletín Ofi
cial de la Provincia (B.O.P. núm. 122, de 29 de Mayo 
de 1978).

I.C. de Zaragoza, a 2 de Junio de 1978.

EL SECRETARIO GENERAL, 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

MINISTERIO DE TRABAJO
DELEGACION PROVINCIAL

ZARAGOZA
IE

ANUNCIO CONCURSO PUBLICO
Objeto del concurso; Adquisición de enajenación 

de MAQUINARIA, UTILLAJE E INSTALACIONES 
PARA FUNDICION.

Vencimiento plazo presentación ofertas: A las 13 
horas del día 26 de Junio de 1978 para las que se pre
senten en esta Oficina. Para las enviadas por correo, a 
las 24 horas del mismo día.

Pliego de Condiciones: Serán facilitadas en mano 
en esta Oficina, y por correo a quienes lo soliciten 
por escrito.

Zaragoza, 6 de Junio de 1978.

PREVISION
SANITARIA

Por la presente se convoca a Junta General Ordina
ria que se celebrará en el domicilio social, calle Zuri
ta, 6 de Zaragoza, el día 27 de Junio, a las 16 horas 
en primera convocatoria, y a la misma hora del día 
siguiente, si procediese, en segunda convocatoria, 
con el siguiente

ORDEN DEL DIA

io _ Examen y aprobación, en su caso de la Memo
ria, Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y 
gestión social, correspondiente al ejercicio 1977. 

2°.— Distribución de resultados.
3°.- Nombramiento de censores de cuentas y suplen

tes para el ejercicio económico de 1978.
4°.— Ruegos y preguntas.

Zaragoza, cinco de Junio de mil novecientos seten
ta y ocho,

POR LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS 
EL SECRETARIO

FimiE/íOS
BANCO OHQOIIO, S. A

BONOS DE CAJA, 4,5 %, EMISION:
12 DE JUNIO DE 1968

Se pone en conocimiento de los señores titulares I 
de Bonos de la emisión del epígrafe que, a partir del ■ 
próximo día 12 del actual, se procederá, respecto de I 
los títulos que ampara dicha emisión, a realizar las si- I 
guiantes operaciones: I

1.- PAGO DEL CUPON N°. 20.
A razón dç 12,75 pesetas 1 íquldas por cupón, con 
arreglo al siguiente detalle;
-IMPORTE BRUTO (4 meses de 

intereses ...................................
-A DEDUCIR (Impto.del 15°/o 

según Decreto-Ley de 7 Abril 
1975 ........................ .. ............

15,00 Pts.

2,25 Pts.

12,75 Pts.IMPORTE LIQUIDO

2.- AMORTIZACION
De acuerdo con las condiciones de emisión, estos 
Bonos serán amortizados en su totalidad, con una 
prima del 7,5 °/o.
De conformidad con lo anterior, los Bonos perci
birán una vez deducido el impuesto correspon
diente, la cantidad de 1.063,75 pesetas líquidas 
por cada título, con arreglo al siguiente desglose:
—Nominal de cada título.............
—Prima de amortización = 75,00 Pts
-A DEDUCIR:

I mpuesto del 15 % =11,25 Pts

IMPORTE LIQUIDO.............

1.000,00 Pts.

63,75 Pts.

1.063,75 Pts.

El citado cupón así como el reembolso de los 
Bonos, podrá hacerse efectivo en las Oficinas Centra
les, c/Alcalá, 47, -Madrid-, y en las Sucursales de 
Alicante, Barcelona, Bilbao, Cádiz, Gijón, Huelva, La 
Coruña, Oviedo, Sevilla, Tarragona, Valencia, Vigo, 
Vitoria, y Zaragoza.

Madrid, 1° de Junio 1978 
CONSEJERO-SECRETARIO GENERAL

EXCWIO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial de la Provincia núm. 123 de 

fecha 30 de mayo del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria de la subasta para contratar las obras 
de instalación de alumbrado público en la calle Váz
quez de Mella.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de mani
fiesto en la Sección de Propiedades de la Secretaría 
General, durante el plazo de VEINTE días hábiles, a 
partir del siguiente al de la publicación arriba mencio
nada, admitiéndose proposiciones para tomar parte en 
la subasta, en la citada oficina, hasta las trece horas 
del día 22-6-78.

Lo que se hace público para general conocimiento. 
I.C. Zaragoza 30 de mayo de 1978

EL SECRETARIO GENERAL, 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial de la Provincia, núm. 127 de 

fecha 3 de junio del año 1978, se publica anuncio de 
convocatoria de la subasta para contratar las obras de 
instalación de alumbrado público en la calle José Ger
vasio Artigas.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de ma
nifiesto en la Sección de Propiedades de la Secreta
ría General, durante el plazo de VEINTE días hábiles, 
a partir del siguiente al de la publicación arriba men
cionada, admitiéndose proposiciones para tomar parte 
en la subasta, en la citada oficina, hasta las trece horas 
del día 27-6-78.

Lo que se hace público para general conocimiento. 
I.C. Zaragoza, 5 de junio de 1978

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

NUEVA CLINICA
QUIRON DE 

ZARAGOZA, S.A,
Por la presente se convoca Junta General Ordina

ria, que se celebrará én el domicilio social P°. Mariano 
Renovales s/n de Zaragoza, el día 27 de Junio a las 18 
horas en primera convocatoria o si procediera 24 ho
ras después en segunda convocatoria, con el siguiente 
orden del día;

1°.— Examen y aprobación en su caso de la Memoria, 
Balance de Situación, Cuenta de Pérdidas y Ga
nancias y gestión social correspondiente al ejer
cicio de 1977.

2°.— Nombramiento de los Sres. Accionistas Censo
res de cuentas para el ejercicio económico de 
1978.

3°.— Ruegos y preguntas.

Zaragoza, cinco de Junio de mil novecientos seten
ta y ocho.

EL CONSEJO DE ADMON. 
Fdo. Presidente del Consejo

Publio Cordón Munilla

PROMOTORA 
HOMOPOLIS 

ARAGON, S.A
Por la presente se convoca a Junta General Ordina- 

, ria que se celebrará en el domicilio social, calle Zurita, 
6 de Zaragoza, el día 27 de Junio a las 11 horas en 
primera convocatoria y a la misma hora del día si
guiente, si procediese, en segunda convocatoria, con 
el siguiente orden del día:

1°.— Examen y aprobación, en su caso, de la Memo
ria, Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y 
gestión social correspondiente al ejercicio de 
1977.

2°.— Aplicación de resultados a reservas.
3°.— Nombramiento de censores de cuentas y suplen

tes para el ejercicio económico de 1978.
4°.— Ruegos y preguntas.

Zaragoza, 5 de Junio de 1978

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION 
Fdo: D.JOSE LUIS LACOSTA PEDRAYES

PROMOTORA 
CITYMAN

ARAGON, S.A.
Por la presente se convoca a Junta General Ordina

ria que se celebrará en el domicilio social, calle Zurita, 
6 de Zaragoza, el día 27 de Junio a las 9 horas en pri
mera convocatoria y a la misma hora del día siguiente 
si procediese, en segunda convocatoria, con el siguien
te orden del día:

1°.— Examen y aprobación, en su caso, de la Memo
ria, Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y 
gestión social correspondiente al ejercicio 1977.

2°.— Aplicación de resultados a reservas.
3°.— Nombramiento de censores de cuentas y suplen

tes para el ejercicio económico de 1978.
4°.— Ruegos y preguntas.

Zaragoza, 5 de Junio de 1978

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION 
Fdo. D. JOSE LUIS LACOSTA PEDRAYES

UNIPRESA, S.A.
Por la presente se convoca a Junta General Ordina

ria que se celebrará en el domicilio social c/Zurita, □ 
de Zaragoza el día 27 de Junio a las 13 horas en pri' 
mera convocatoria y a la misma hora del día siguien 
te, si procediese, en segunda convocatoria, con el si
guiente orden del día:

qo .— Examen y aprobación en su caso de la Memoria, 
Balance de Cuenta de Pérdidas y Ganancias Y 
gestión social, correspondiente al ejercicio 1977.

2°.— Nombramiento de censores de cuentas y suplen* 
tes para el ejercicio económico de 1978.

3°.— Ruegos y preguntas.

Zaragoza, cinco de Junio de mil novecientos seten
ta y ocho.

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION 
Fdo. Secretario Aceta, y Consejero
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■ Maria José Cantudo con pechos falsos

«te «anaa y aaaa®
Por: Eduardo ALARCON

3 ■ El retorno de Mercedes Prendes

g

MER CEDES PRENDES

IAS GEME/A S

Les presenio a Las Gemelas y ustedes medirán que 
con mucho gusto. El gusto es el de ellas que preten- 

den ser amigas de todos y que sus canciones entren en el 
mercado como es debido. Nacieron juntitas, una detrás de 
otra, hace veintiún años y pertenecen al signo Sagitario. 
Por cierto que van a tener una semana agitadísima en no
vedades, según el Zodiaco. Algo extraño tes va a ocurrir 
y con esto aportarán una novedad interesante en su vida. 
Elena y Puri, que así se llaman las.chavalas, lanzan su pri
mera canción enlatada, "Quisiera ser". Si consiguen el 
consenso de todos —consenso, qué palabreja tan actual — 
habrán alcanzado lo que desean.

I ■ Don Jaime de Mora y Aragón sin marcapasos

ON Jaime de Mora y Aragón, e/ "garbanzo negro" 
de una fami/ia nob/e, hermano de /a reina Fabio/a 

de Bé/gica, ha padecido infarto de miocardio, a/go que 
nunca nos esperamos nadie y menos é/, porque estas en
fermedades de/ corazón só/o tendrán que ocurrirá /os ena
morados porque e/ corazón es e/ que manda en e//os y 
contra /os inconvenientes de/ amor —si es incomprendido 
más todavía— e/ corazón /ucha hasta que fa//a. Pues no, a 
don Jaime, a mi viejo amigo Jaime, e/ corazón /e ha debi
do fai/ar por vivir mucho y aprisa, por /as grandes aventu
ras que /e ha tocado recorrer, por buenas comi/onas y me
jores "güisquis" que se ha ido endosando e/ hombre. Pero 
ya pasó /o peor de/ ma/ y e/ marcapasos se /o han quitado. 
Ahora, /os enamorados, ya no mueren como antes, tísicos 
perdidos y de/ corazón, por supuesto. Ahora, /os enamo
rados, deben morir con /as botas puestas y aguantando 
mecha, como nuestros días.

"Información totalmente falsa", 
según Trabajo

NO SE SUPRIMEN 

LAS"EXTRAS"
MADRID, 8 (Europa 

Press).— Es totalmente falso 
y carece de fundamento la 
información según la cual el 
Ministerio de Trabajo 
prepara un proyecto de ley 
para suprimir las pagas 
extraordinarias y repartirlas 
en las pagas mensuales.

En estos términos, 
fuentes oficiales del 
Ministerio de Trabajo se han 
manifestado en la mañana 
del jueves a Europa Press.

‘‘No hay ningún 
proyecto de ley preparado o 
que se esté preparando 
—añadieron—, ni se ha 
pensado en hacerlo".

‘‘Puede haber, como las

hay, se insisten opiniones 
personales en el sentido de 
que se debe ir a una 
clarificación de los sueldos; 
es decir que tanto el 
trabajador como el 
empresario sepan 
perfectamente lo que ganan 
y lo que pagan por una hora 
de trabajo, eludiendo 
cualquier clase de 
paternalismos que en no 
pocos casos se milita a 
ocultar un salario bajo. Pero 
esta clarificación, en 
cualquier caso, tendría que 
partir de las Cortes. El 
Ministerio de Trabajo, por 
tanto, no prepara ninguna 
disposición para suprimir las 
pagas extraordinarias".

jUL/ETA SERRANO

Bien Ie van /as cosas, de /os negocios /lote/eros a/ 
te/evisivo F/orencio So/c/iaga. Desde aque//os días 

de noviembre de /975 por /a muerte de Franco, su ima
gen se hizo popu/ar y su nombre en a/za. A é/ /e tocó ir 
informando a/ pat's de/ estado físico de/ genera/ y, c/aro, 
todos pendientes de /o que podría pasar, su cara se nos 
hizo fami/iar. Entonces va e/ hombre y exp/ota e/ cho- 
//o. Primero un restaurante, y ahora otro con café ambien
tado en /os de antes y para hacer /a competencia a/ "Gi- 
jón" que es e/ único que queda con c/ase a excepción de 
ios sustos que a/guna noche han dado ios muchachos de 
"Fuerza Nueva" haciendo ievantar a /os viejecitos c/ien- 
tes para que cantaran e/ "Cara a/ so/". Pero aque//o fue
ron sustos primeros ya o/vidados.

Me alegra, saber que el cine español en cuestión 
de espectadores, está en alza y que nuestras 

películas se ven en España más que las francesas, ingle
sas o italianas. Tan sólo les puede las norteamericanas. 
Pero algo es algo.

HUELGA DE 
HOSTELERIA EN
BARCELONA

BARCELONA, 8 (Efe).- A 
pesar de que las impresiones 
derivadas de las conversaciones 
de ayer hacían prever que sería 
anulada la huelga del sector de 
hostelería las asambleas de UGT 
y CC.OO. decidieron esta 
madrugada mantener la 
convocatoria y realizar el paro 
previsto.

Esta decisión, según 
señalaron a “Efe” fuentes de 
ambos sindicatos, fue tomada 

^ppr considerar que la oferta 
" empresarial era insúficiente en 

materia económica y no recogía 
enn ing ú-n a s p ec t;O las 
reivindicaciones de tipo social.

Los primeros datos 
facilitados por las centrales 
señalan que el paro afecta a los 
hoteles avenida Palace, Cristal, 
Princesa Sofía, Diplomatie y 
Presidente.

No obstante, el comité de 
huelga volverá hoy al Gobierno 
Civil con el objeto de proseguir 
las negociaciones y poder así 
encontrar una solución al 
conflicto.

Para mañana, a las diez, está

prevista una concentración de 
trabajadores del sector en las 
cocheras de Sans.

CADIZ, SIN 
BASURAS

CADIZ, 8 (Europa Press).— 
La huelga de los trabajadores de 
recogida de basuras ha 
terminado en Cádiz, al llegar a 
un acuerdo, sobre una subida 
salarial de 85.610 pesetas 
anuales, entre trabajadores y 
émpresa. Durante toda esta 
noene pasada, el personal ha 
procedido a recoger el resto de 
ja basura acumulada en las 
calles, y que no había sido 
retirada por las fuerzas del 
Ejército los días pasados.

La empresa, por su parte, se 
ha comprometido a no tomar 
represalias por la huelga.

En toda la ciudad existe un 
sentimiento de gratitud a las 
fuerzas del regimiento de 
Artillería de Guarnición en la 
ciudad , que durante dos noches 
retiraron fas basuras.

Y siguiendo con el amor, José Rigoli, después de su 
separación con Susana Mayo, ha encontrado de 

nuevo su media costilla de la que dice el feo,no querer 
hablar. Que le salga el nuevo matrimonio mejor que el an
terior, que no debió ser tan bueno cuando se separaron. 
Sin amor y soltera Celita Gámez, con temor a susmiche- 
lines y a sus muchos años. Pero no descansa Celia y allá 
en su tierra, Buenos Aires, mostrará sus dotes de vedette 
que nunca alcanzaron a tener la resonancia de aquí en 
España, donde, al parecer, hace años, transigíamos más 
con lo llamado arte. Sin amor también Julieta Serrano, 
de la que sólo se sabe que es buena actriz y procura mos
trarse lo menos posible al cotilleo mundano. Con amor 
Carmen de Lirio de unos años a esta parte, que ahora vuel
ve al teatro musical donde cobró su gran fama como “ve
dette de los ojos verde mar” y sus escándalos, en este s«;n- 
tido, amorosos. Y con amor a su arte Mercedes Prendes, 
con su buen .saber y decir, su porte de gran dama quien en 
escenario o televisión deja mella de su paso. Con amor, 
se diga lo que se diga, María José Cantudo y su esposo del 
alma, Manolo Otero. Y amor al arte también, porque 
María Jo.sé, para un futuro televisivo, se ha t«;nido que co
locar en sus senos das globos para aumentarlos.

.Ya la vuelta

realmente el mundo
Recorra con nosotros sus "Horizontes" y conozca de cerca 

las costumbres nrás ancestrales de nuestro planeta. 
Viaje libremente por tes países más insospechados, 

deguste las cocinas más exóticas 
y penetre en las culturas más desconocidas

CHINA, 
FILIPINAS. Y 

JAPON

THAILANDIA 
11 días S5.250 Ptas.

Descubra en este 
viaje de 18 días 

la historia y 
el Arte de 

estas naciones.
Salidas: 

2 Julio y 6 Agosto.

THAILANDIA 
14 días 96.250 Ptas.

z THAILANDIA.
FILIPINAS. 

HONG KONG Y JAPON 
ISdías. 114.750 Ptas.

INDIA. NEPAL Y 
CACHEMIRA

16 días 87.800 Ptas

119.850 Ptas MEXICO Y 
ESTADOS UNIDOS 
lódías. 130.450 Ptas

TIERRA SANTA 
Y GRECIA

10 Días 64.200 Ptas.
VUELTA AL MUNDO 
23 (fias 128.300 Ptas

SoUette Información sobre el pagó aplazado de sus viajes

ZARAGOZA. Calvo Sotelo, 33 -Tel 219205 
po Independencia, 18,20 Tel. 23 69 6 8
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PRIORIDAD ECONOMICA

LOS POLITICOS Y EL PUEBLO
— ¿Usted cree que el pueblo cuenta

REQUISITOS PARA EL 
FUNCIONAMIENTO DEMOCRATICO

ser proporcioi la su

hacerpuede esa

ha

De esasno

funcionamiento de la democracia.

necesariaesa
caben dos mode os

gran

porque

elde

el

una

SI se relanza

industria

una

que

d s, 
suficientemente garantizado en la propia
Constitución.

—¿Como 5 e
reestructuración?

inereí'los políticos que secon
necesita? la c'í

—Yo creo que no, y además je» 
tiene el pueblo. Cuando a

PAG 10 A/E ■ 8^6-78

ESTRATEGIA “PPP”

— ¿Qué posibilidades de éxito tiene el 
modelo por usted propugnado?

— Para garantizar el éxito de esta 
estrategia PPP, es necesario realizar un 
plan económico coherente y una reforma 
legislativa de fomento de' la pequeña 
empresa, como se está haciendo en otros 
países. Yo estov en la redacción de ese 
plan —con todas las ayudas necesarias (.ara 
su solvencia —con el fin de presentarlo 
como alternativa en octubre. Después lo 
defenderé con uñas y dientes.

—Siga.
—Si en ese momento, por razones 

electorales, prospera la decisión de 
postergar una vez más la reforma 
económica, o si se implantara el esquema 
de gran empresa pública financiada con 
ahorro público —que gusta más a los 
políticos profesionales, porque cuando 
cesan se convierten en gerentes— será por 
culpa de los obreros y empresarios, que, 
encerrados en sí mismos en tácticas 
defensivas no luchan por la libertad y la 
eficacia de la única manera efectiva, que 
es, pactando entre sí, luchar contra el 
burócrata que los oprime.

— Hablemos de los modelos

.SUEN

economice, qi 
como alternati 
Pienso defendí 
y dientes’’

resent 
én oci

vez modeini 
polaco, húl

NO creo que José Ramón Lasuén necesite excesivas presentaciones.
Porque este alcañizano, diputado de UCD por Teruel y prestigioso 

economista, es un hombre que, sobre todo últimamente, aparece con 
frecuencia alzando la voz para referirse a la delicada situación económica 
del país, referencia que se concreta en críticas al desarrollo de los aconte
cimientos o en la aportación de posibles soluciones para enderezar el 
futuro político-económico español. Hace unos días hablaba en Zaragoza 
al respecto en una conferencia pronunciada en el Club de Opinión de la 
Cooperativa de la Pequeña y Mediana Empresa Aragonesa, y ahora, en 
Madrid, acaba de explicar un plan económico que tiene programado para
afrontar nuestra problemática económica.

—Usted tiene la palabra.
—En el primer semestre de 1978 la 

economía española logró, por primera vez 
desde 1974, y con dos años de retraso
respecto de los países de la OCDE, 
-------------equilibrio externo.con seguIr 
profundamente desajustado por la crisis 
de 1973. Ahora bien, ese equilibrio se ha
logrado a costa de crear un paro de cerca 
de un millón de trabajadores, de reducir 
el crecimiento de la producción a cero y 
de mantener la inflación a una tasa anual
del orden del quince por ciento.

—¿Qué opina de la actual situación de la 
economía española?

—La política en vigor, de Abril que se 
reduce al cumplimiento estricto del Pacto 
de la Moncloa, es mejor que la llevada 
acabo por Fuentes Quintana, que tendía a 
reducir la inflación hasta un 12-14 por
ciento muy por debajo de lo pactado en
la Moncloa, y que, al |“liquidar” los 
beneficios ya muy maltratados, hubiera 
destruido un mayor número de empresas, 
incrementando el paro y ampliando aún 
más el abanico salarial. Con todo, la
política actual no es la necesaria para 
corregir la grave problemática del país.
porque el Pacto de la Moncloa pretende 
únicamente “congelar”, “hibernar”, la
situación económica hasta que se apruebe 

Constitución, y ello, innecesario a
niveles de paro e inflación,
técnicamente es muy deficiente.

— ¿Qué futuro prevé?
—El mantenimiento de esta política en

los meses venideros, producirá una ligera
reactivación de la producción global y de
la producción por habitante, pero a costa 

paro en doscientasaumentar
cincuenta mil personas, al menos, y la 
inflación en cinco puntos. Y volver a

balance externo ydesequilibrar 
desajustar más aún el equilibrio interno. 
En una palabra, se afronta
seriamente la crisis económica del país, en
1979 habrá cerca de un millón y medio
de parados —y en 1980 dos millones—.
seguiremos un crecimiento cero —porque

la economía explotará de

desequilibrio externo—
tendremos la inflación que se pacte, pues 
no se puede olvidar que ahora toda la 
inflación es política.

—Solución.
—Como no creo que esa situación sea

compatible con una democracia naciente, 
confío que tras la Constitución se dé, por 
primera vez, prioridad total a la economía 
sobre la política, como sucede en todos 
los países democráticos. Por mi parte, 
estoy decidido a luchar por que se afronte 
definitivamente la reestructuración
imprescindible de nuestra economía, 
—como lo he hecho por la autonomía de 
Aragón, los precios y la regionalización 
del crédito— y lucharé, si es preciso, aún
en contra de mi partido.

— Respecto
reestructuración,
distintos. Uno, el GGG (gran Gobierno,

sindicato)gran 
reminiscente del de Roosevelt para los
años treinta, y otro, ,el PPP (pequeños
Gobierno, industria y sindicato) más
válido para la crisis de hoy. Como es ya
público, yo defenderé este último. Creo
que la gran empresa pública, gastada por
burócratas y financiada con ahorro 
público, obtenido mediante un aumento
muy fuerte de la presión fiscal, es 
inviable, ineficaz e inmoral. Destruirá, por 
ejemplo, la clase media, enfrentará al
obrero rico del Norte con el obrero pobre 
del Sur, y, en definitiva, no resolverá el
problema. Respecto al problema del paro, 
que a mí como socialdemócrata es el que
más me preocupa, se puede resolver más 
fácil y rápidamente creando un puesto de
trabajo en cada una de las pequeñas y 
medianas empresas existentes en el país 
—más de un millón— que creando cien o 
doscientas fábricas de la FORD

Constitución.
—La Constitución, afortunadamente, 

permite diversos modelos económicos, lo 
cual es un acierto porque España no 
puede predecir hoy cuál va a ser su 
sistema económico futuro. Yo creo que se
puede perfectamente seguir siendo 
español y tener una economía parecida a 
la sueca, alemana o inglesa. Por lo tanto, 
cualquier definición que impidiera esa 
evolución sería contraproducente. Ahora 

lalo quebien, yo pienso
Constitución española debe garantizar es 
que todos esos modelos sean permisibles, 
pero que no lo sean otro tipo de modelos 
contrarios a la libertad, es decir: la
-----------------   _ impedir que en 
España prosperara alguna vez el modelo 
polaco, el húngaro, el ruso y eso es lo 
----- __________ entender está

Constitución debería

— ¿Qué condiciones o requisitos son 
necesarios para el buen funcionamiento
de la democracia?

—Creo que en los sitios donde he visto
que funcionaba bien la democracia,se dan 
una serie de condiciones, que podrían
resumirse en las siguientes: a) no aceptar 
ninguna afirmación que no se pueda con
trastar o que no se haya comprobado q^ 
sea cierta; b) discusión de las ventajas e 
inconvenientes de lo que significa esa
afirmación, desde el punto de vista 
estricto de los intereses personales de
cada uno; c) una defensa radical de esos
puntos de vista; d) percibir con exactitud
cuáles son las posturas de los demás para
tratar de llegar a compromisos que 

elecciónpuedan ganar 
mayoritaria, formular, por lo tanto, 
programas que sean un mínimo común 
denominador de los intereses de todos, y
finalmente, una elección después de este
disenso radical anterior; e) la admisión, y
esto es una faceta fundamental para todo
el mundo, de que esta es la mejor forma 
de gobierno. Por lo tanto, una vez elegida 
la fórmula que ha salido mayoritaria, y

defendido. primero conque
veracidad y después con radicalismo, que
todo el mundo acepte la aplicación de esa 

~ todasmedida. darse
condiciones, yo creo que es imposible el

í f

de
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establecido, pero

carecemos de empresarios.

puede seguir siendo político diciendo 
verdad y cumpliendo lo que se promete 
en las campañas electorales, y ser 
directamente responsable ante el 
electorado y no ante un colectivo más o

incompleto —contamos, por ejemplo, con 
el eje Vascongadas-Cataluña bien 

nos falta el eje 
o el eje

Ebro-Mediterráneo y.

—Usted es un socialdemócrata que 
milita en -UCD, en el PSOE también hay 
socialdemócratas... ¿qué diferencia, por 
ejemplo existe entre Mújica y usted?

seaflseriamente la 
conólen 1979 habrá 
lónyliode parados" 

fendí 
7

onstil n debería impedir 
I Esp: (esperasen alguna

nómicos del tipo 
o ruso"

Ddelo 
i,húi

ños i ¡éticos deben 

rcioi a su coste; 
e del in ser más

correctamente, entonces 
’’"ílmo * y decide, 

ñf'ucha más 
^•'to I gente se imagina. Por 

Aue hace falta es una 
°®’ político en el pueblo. 

'"Mcia. ^'Pos de políticos en la 
político que está en la 

ola todo el tiempo, y 

mediante una campaña de relaciones 
públicas adecuada dice de una forma 
agradable, simpática y carismática, lo que 
el pueblo quiere oir en ese momento, o el 
político que no está en la cresta, sino en 
el fondo de la ola, que está anticipándose 
un poco a los acontecimientos, 
analizando la realidad tal como él cree 
que es, esto es, exponiendo lo que piensa, 
lo que juzga, que, aunque resulte 
impopular, es lo que a largo plazo se 
impone. En definitiva, yo creo que el 
político español no se coloca en el fondo, 
sino en la cresta de la ola.

—Desarrolle más la figura del político.
— Pienso que la ideología es 

absolutamente imprescindible para que 
lás proposiciones y decisiones de un 
político sean coherentes. Si un político 
no tiene ideología, su actuación será de 
un zig-zag permanente, y acabará 
cansando a todo el mundo. Ahora bien, 
yo creo que además de ideología ha de 
tener talante democrático, como 
condición imprescindible. Si el político se 
cree un “mesías”, un profeta —y no, 
simplemente, un representante del pueblo 
y alguien que presenta los datos, las 
opciones..., y después del que él ha 

fracaso. Sin embargo, la palabra talante 
conlleva también otros muchos rasgos; es 
decir, si el político, además, es simpático, 
tiene carisma, etc, mucho mejor. Por 
supuesto que un líder necesita todas esas 
cualidades adicionales, pero un político 
de fila, en mi opinión, ha de tener una 
buena base ideológica, un excelente 
bagaje cultural y científico y, como 
mínimo uh talante democrático a prueba 
de bomba. Por otra parte, si se trata de un 
político, no de línea sino de vanguardia, 
ha de contar adicionalmente con 
genialidad, intuición, carisma...

— Yo creo que Mújica es 
socialdemócrata de Frankfurt, es decir, 
del Congreso de la Socialdemocracia 
alemana celebrado en dicha ciudad en 
1951 mientras que yo un socialdemócrata 
del congreso delebrado en Bad Godesberg 
en 1959. En 1951 la socialdeíhocracia ale
mana había abandonado ya la mayor par
te del marxismo pero todavía le quedaban 
algunas frases rituales; era postmarxista 
pero aún manteía un respeto ritual a 
Marx. Programáticamente, en Frankfurt 
todavía se pensaba que la solución era la 
empresa publica, la intervención directa 
del Estado. En Bad Godesberg, la 
socialdemocracia ya es totalmente 
neopositivista. y cree que la solución está 
en la iniciativa privada, controlada por un 
mercado supervisado por el Estado. En 
cualquier caso, yo creo que Mújica es un 
socialdemócrata, un socialista científico. 
Buen conocedor del marxismo, en su 
trayectoria política hay una evolución dfil 
marxismo a Frankfurt. Yo, sin embargo, 
nunca he creído en el marxismo, aunque 
lo he estudiado con mucho detalle; 
empecé con el neopositivismo hace veinte 
años, porque me eduquá en Inglaterra y 
en Estados Unidos, que es donde surgió 
esta corriente científica. Entonces, pienso 
que entre Mújica y yo hay muy pocas 
diferencias y nos podemos poner muy 
bien de acuerdo, ahora o en el futuro; por 
consiguiente creo que estamos en la 
misma línea, y alguna vez espero que él 
evolucione hacia la mía. Pero esa 
proximidad que da el ser socialistas 
científicos, además de dos ciencias 
sociales, muy próximas,de los Congresos 
muy próximos, no quiere decir que 
necesariamente tengamos que 
organizamos en una fuerza política única; 
pienso que eso dependerá de la coyuntura 
española en ese momento.

"ME GUSTA MAS
INFLáJIRQUEMANDAR^^_____________

—iQué se considera más usted, 
político o profesional de la ciencia 
económica?

—Yo no sé todavía si la política me 
gusta o no.- La política americana o 
anglosajona que he conocido y vivido 
durante mi estancia en Estados Unidos e 
Inglaterra me gusta, porque es una forma 
de trascender muy honesta. Si la 
democracia se consolida en España y se 

menos jerarquizado en una disciplina de 
sentido, a mi entender, fascista, entonces 
me gustará seguir siendo político. Ahora 
bien, me gusta más trascender influyendo 
a través de mis ¡deas más que a través del 
ejercicio directo del poder. A mí no me 
satisface mucho ser ministro, pero sí que 
la política del país siga las líneas que yo 
he creado, he pensado o he imaginado; en 
una palabra, me gusta más influir que 
mandar. Aunque esto no quiere decir que 
Sea incapaz de mandar; lo he hecho, y 
además con cierto éxito tanto en 
ambientes españoles como extranjeros, 
pero no ambiciono el mando; lo que 
ambiciono es influir.

—Un político.
—Johnn Kennedy.
—Un economista.
—Scumpeter me gusta mucho.
—Un filósofo.
—Locke.

—Gracián cómo filósofo y Maquiavelo 
como tratadista político. A Gracián lo veo 
más como filósofo que como tratadista po
lítico.

ARAGON________________________ __

Queda el tema de Aragón. Veamos qué 
piensa sobre la identidad y problemática 
aragonesas.

—Yo creo que el aragonés tiene una 
conciencia regional muy clara y muy alta, 
dice José Ramón Lasuén. Si a un aragonés 
le preguntas de dónde es, contestará que 
“de Alcañiz”, por ejemplo, o, 
simplemente, que “es aragonés”, pero no 
dirá que es de Huesca, Teruel o Zaragoza. 
Si, de entrada, dice que es “aragonés”, y a 
continuación le preguntas “de dónde”, te 
responderá con el nombre de su pueblo. 
Y creo que ésta es una respuesta que hace 
todo aragonés típico, totalmente distinta 
a la que da un andaluz o un catalán. El 
aragonés, insisto, tiene una conciencia 
regional muy fuerte, aunque no es 
independiste. Su concienca autonomista 
es limitada —entiende la autonomía en el 
sentido de descentralización de 
funciones— y tiene una especie de 
pesimismo histórico acerca de su 
capacidad para dirigir la región, lo cual es 
incongruente porque Aragon ha contado 
siempre con una gran riqueza de 
concepción política y una gran habilidad 
administrativa. No hay más que leer las 
obras de Historia de España, no sólo de 
aquí sino de grandes autores extranjeros, 
para darse cuenta de que el Imperio 
español se montó sobre la concepción 
política del Reino de Aragón.

—Conclusión.
—Que el aragonés, lógicamente, y la

Historia reciente de España lo demuestra, 
no se puede sentir incapaz por su genio, 
ni cultura, ni conceptual, ni 
administrativo, ni político, aunque sí 
puede tener cierta inseguridad— y ello 
con bastante fundamento— acerca de su 
capacidad económica. Aragón no ha 
producido nunca emnrpcarios, ni en los 
siglos XII, XIII, XIV ó XVI, sobre todo 
después de la expulsión de los judíos. Por 
consiguiente, se limitó a tener o a 
importar una clase empresarial, que en el 
siglo XV o XVI fue gascona-catalana y 
judía, y que ahora puede seguir siendo 
catalana, o vasca, o castellana, o 
alemana...

— ¿Quiere decir que en Aragón 
necesitamos empresarios, sean de donde 
sean?

—Ciertamente. Contamos con una sene 
de problemas que se concretan 
básicamente en los siguientes: una muy 
baja población —lo cual es un fenómeno 
histórico tradicional, porque la natalidad 
aragonesa es baja porque la mujer en 
Aragón manda mucho, afortunadamente ; 
unas comunicaciones interiores 
deficientes, dado que el esquema de 
comunicaciones en Aragón es muy 

empresarios, que sobre la base del ahorro 
aragonés existente —y excedente, puesto 
que lo estamos exportando— utilice el 
gran espacio aragonés en un sentido 
constructivo, que, por otra parte, es muy 
fácil porque somos una plataforma 
volante entre Valencia, Cataluña, 
Vascongadas y Madrid. Entonces, creo 
que con un mínimo de aportación de 
clase empresarial —potenciando, por 
supuesto, la aragonesa, pero incrementada 
con la que pueda venir de fuera— y 
utilizando el genio político y 
administrativo aragonés, pienso que 
Aragón tiene un porvenir muy claro.

—Le veo muy optimista.
—De hecho, creo que se va a tener 

éxito, aunque se tardaría muchísimo más 
tiempo si no se cumplen las condiciones 
que acabo de señalar. El órgano 
preautonómico puede servir bastante para 
esto y para corregir el único gran defecto 
que creo que existe como consecuencia 
de la política internacional: la política de 
précios energética, política ésta que es 
contraproducente para el desarrollo de 
Aragón. Los precios de la energía deben 
ser proporcionales a su coste, por lo que 
en Aragón, consiguientemente, deben ser 
más baratos que en Madrid, Barcelona o 
Bilbao. De esa forma tendremos aquí las 
industrias transformadoras y utilizadoras 
de energía, que actualmente, por esa 
razón, se están colocando en todas esas 
zonas.
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Información bursátil faci
litada por el banco de Vizca
ya en exclusiva para ARA- 
GON/expres .

ATONIA Y ESCASA
OPERATIVIDAD

trascendencia, con excepción de 
Iberduero que mejora 3 enteros 
y cierra a 88 por cien. Todas las 
variantes del grupo siderúrgico 
son de 1 entero, positivas para 
Hornos, Echevarría y Cerrajera 
y negativas para Olarra y Aceros. 
En las químicas solamente con
trataban en el corro público ex
plosivos en avances de 1,5 y Pe
tróleos con ganancia de 0,5 
puntos. Más variaciones en el 
sector vario, con un recorte de 4 
puntos en Dragados y avances 
de 6 en Vacesa y 5 en Lemona. 
Cierre sin novedades. Indice: 
108, más 0,52.

BOLSA de

BANCOS

[ Bilbao"
Continuación d$ la escasa 

operatividad dentro de un clima 
tranquilo, con mayor número de 
repuntes suaves. En grupo ban- 
cario tiene diferencias algo ma
yores que ayer, señalándose 
avances de 5 puntos en Santan
der, 3 en Atlántico, 2 en Bilbao 
y 1 en Popular, pero el Banesto 
cedía S. Las eléctricas pasan sin

GESTION 
DE

CREDITO 
OFICIÁL

MADRID

MISIONES
ESPAÑOLAS 

A COSTA 
DE MARFIL

Ha seguido la atonía en la se
sión de hoy con escaso número

de operaciones, pero con dispo
sición favorable para los sectores 
industriales que registran mayo
ría de plusvalías. Los principales 
bancos comerciales, con posicio
nes de oferta, registran muchas 
repeticiones con una baja de 1 
punto en Santander y de 2 ptas. 
en los derechos del Central. De 
los bancos industriales la única 
variación es la ganancia de 2 
puntos en Fomento. El sector 
electrico tiene la principal subi
da en los índices, mejorando 
1,91 puntos, destacando los 
avances de 3 enteros en Iberdue
ro, de 1,5 en Fecsa y de 1,25 en 
Hidrol.a y Sevillana. En el sector 
alimentación Ebro mejora 4 y 
en construcción e inmobiliarias 
destacan los avances de 5 pun
tos en Vacesa, Cristalería y Dra
gados (300 por cien). En mono
polios mejoran 2 Campsa y 0,5 
Telefónica y Tabacalera se deja 
otros 2 puntos. Pocas variantes 
en papeleras y mejor las quími
cas con avances de 2 enteros en 
Oxígeno y Cepsa y de 1,25 en 
Explosivos, y buen resultado el 
de las siderúrgicas donde hay 
recuperaciones de 6 en Olarra, 
5 en Echevarría y Zardoya y 1 
en Hornos. En el automóvil re
cuperaciones de 3 en Citroen y 
Tudpr y papel —6 para Femsa. 
El cierre se mantiene sostenido. 
Indice: 104,65, más o,47.

Agricultura. Industria 
Comarcio. Construcción 

Navales

BARCELONA
Una de las sesiones más ano

dinas, por falta de instrucciones 
para operar y con variaciones en 
los cambios de ambos sentidos, 
de poca magnitud. Quiza el más 
compacto resulte el grupo eléc
trico, donde destacan los avan
ces de 2 enteros en Iberduero y 
de 1,5 en Sevillana. Entre las 
mejoras destacan los 4 puntos 
de Urbas y los 3 de Dragados, y 
en tos sectores bancarios repeti
ciones muy extendidas con un 
cierre sin variaciones.

/ José A. Traver

E
Espallai^es

COSO,24-32,2° 
TELS. 210496-210497

Banco Zaragozano ......................  
Banco Exterior..............................  
Banco Central ..............................  
Banco Español de Crédito . . . .' 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander . .............. 
Banco Popular Español.............. 
Banco de Bilbao...........................  
Banco de Vizcaya.........................  
Banco industrial de Cataluña . . 
Banco Occidental......................... 
Banco Atlántico............................ 
Banco Ürquijo..............................  
Banco Industrial dJ Sur..............

ELECTRICAS

Hidro Española . . . . 
Sevillana......................  
Cantábrico ................. 
Eléctrica Viesgo . ... . 
Hidro Cataluña...........  
Iberduero .................... 
E. Reunidas................  
Unión E. Madrileña .
Penosa.........................
Fecsa 5.000 .................
Fecsa 1.000 . .:...........

A BDI JAN, 8 (Efe).- Dos , 
nuevas firmas españolas aca
ban de enviar a Costa de 
Marfil dos misiones de pros
pección comercial, informa 
el diario “Fraternite-Matin” 
citado por France Presse.

Las firmas son “Tecni- 
beria ”, especializada en el 
estudio de grandes proyec
tos industriales y “Agra- 
gex ” fabricante de máquinas 
agrícolas.

El objetivo de las misio
nes parece ser doble: mejo
rar los intercambios comer
ciales entre los dos países, 
en expansión desde hace 
varios años pero excedenta- 
rios en favor de Costa de 
Marfil y aplicar las facili
dades de financiación ofre
cidas por España.

España concedió en ma
yo de 1977 a Costa de Mar
fil, a través del Banco Exte
rior de España, un préstamo 
de 200 millones de dólares, 
con el que los astilleros de 
Sevilla han construido tres 
buques contenedores de 
16.500 toneladas cada uno 
para la marina de Costa de 
Marfil, a la que se le acaba 
de entregar el prini ero.

ASTILLEROS ESPAÑOLES PRESENTO 
EXPEO I EN TE DE 

REDUCCION DE PLANT!L LA
(Casi hasta el 8Û por cien)

MADRID, 8 (Europa Press).—Según informa la comisión de representantes de la 
factoría de Astilleros Españoles S.A. y la comisión negociadora del sector naval (in
tegrada por las centrales sindicales mayoritarias) esta empresa ha presentado ayer 
en el Ministerio de Trabajo expediente de regulación de empleo que supone una 
reducción de plantilla en la práctica totalidad de las factorías de la empresa y en 
algunas de ellas hasta el 80 por cien de la plantilla.

La luz amarilla indica 
el cambio inmediato de ' 
la verde a la roja. Si está 
cruzando, termine de 
pasar con rapidez. Si aún 
no ha empezado a 
hacerlo, no lo intente 
Espere a que se encienda 

‘ nuevamente la luz verde.

FINCAS
FINCAS Olave. Unceta, 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

MINERAS

Ponferrada . 
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro . . . 
Aguilas . .

QUIMICAS

EL SERVICIO TELEFONICO 
DE SAVIÑAN 

AUTOMATIZADO

Desde el miércoles, día 7 de junio, ha entrado 
en servicio la nueva central automática de Sa- 
viñán.

Por este motivo, los abonados al servicio telefó
nico de la citada localidad, así como los de Em- 
bid de la Ribera, Mores, Paracuellos de la Ri
bera, Purroy, Sestrica y Vi ver de la Sierra, pue
den obtener las siguientes comunicaciones auto
máticas:

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRUCCION

Dragados.................
Urbis................... ..
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso ....

VARIOS

BOLSA DE DIVISAS

Entre sí y con los de Zaragoza y su 
Red Automática Provincial marcando, 
directamente, el número del abonado 
con el que deseen hablar o viceversa.

Telefónica...........
Galerías Preciados 
Campsa................  
Tabacalera...........  
Astilleros ...........  
Unión Fénix . . .
Seat......................  
Renta inmobiliaria

Preced. HOY :

260 258
268 268
301 301
276 276
220 220
419 418
241 241
316 316
244 244
193 193
T91 191
230 234
264 264
207 —

82,75 84
71,75 73
77 76
71,25 72
64 64,5
85 88
53,5 52
73,50 74 .
75 75
70,5 74
74 75,5

58 60
70 70

40 41
70 —

83
310 314
63,50 63,5

211 213
98 99.25
60 59

295 300
102 102
105 105
130 129,25

88,50 88,5
80 79

247 249
146 144
25

326 326
91
73,50 73,5 _

INFORMACION
FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 8 de Junio de 1978

DIVISA

100 Chelines Austríacos .
100 Escudos Portugueses
100 Yens Japoneses . . .
100 Francos Belgas (fin).

1 Dólar USA ..............
1 Dólar Canadiense . .
1 Franco Francés . . .
1 Libra Esterlina . . . .
1 Franco Suizo...........

100 Francos Belgas (com)
1 Marco Alemán . . . .

100 Liras Italianas . . . .
1 Florín Holandés . . ,
1 Corona Sueca...........
1 Corona Danesa . . . .
1 Corona Noruega . . .
1 Marco Finlandés . . .

COMPRADOR VENDEDOR

79,646 79,906
71,107 71,419
17,316 17,391

145,154 145,948
41,918 42,166

243,961 245,509
38,150 38.366

9,249 9,290
35,623 35,819
17,183 17,277
14,074 14,145
14,706 14,782
18,559 18,663

529,737 535,025
174,089 175,424
36,079 36,279

242,749 245,035

Con los de las poblaciones de la Red* 
Automática Nacional, anteponiendo al 
número d^l abonado que interese el 
Código Territorial oportuno.

Cambios de la sesión de
hoy facilitados por

a COMPAÑIA TELEFONICA NACIONAL DE ESPANA
EBSESEBSaSBaBaSSEB

CREDITOS 
PERSONALES ■ COMERCIALES- INDUSTRIALES 

HIPOTECARIOS 
TRAMITACION RAPIDA 
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VENTA MUEBLES
MAXIMOBEL, calle María Lostaí, nueve. PIez> ® 

pieza cualquier mueble moderno.
LIBRERIAS, estanterías.
MESAS oficina desde 3.500 pesetas.
MUEBLE - CAMA abatióle, 8.000, 15.000 

todo con doce ventajas un»’'
MAXIMOBEL, María Lostal nueve. 22 52 93 entr® 

Marina Moreno y cine Palacio.

banco de huesea...UN BANCO DE “INTERES” CAPITAL
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"Amnesty internacional", a las puertas de Sudamérica

llBrEElios fíumanos ANKARA (Turquía).— El primer ministro turco, Bulent Ecevit 
(derecha) expresa su condolencia a Seki Kuneralp (izquierda), 
embajador de Turquía en España, cuya esposa, y hermano fue
ron muertos en un atentado terrorista el viernes pasado, junto al 
chofer español del vehículo oficial utilizado por la delegación 

turca en Madrid. (Telefoto Efe-Upi).

Expulsan de Guatemala a una monja española
WASHINGTON, 8 (Por Nemesio RODRIGUEZ, de Efe).- La Orgamzación de Estados 

kmeñcanos agotó ayer casi tres horas de tiempo para aprobar una invitación espec^l a 
"kmnesty International” para que asista al octavo periodo de la asamblea general de la

El consejo permanente de la OEA aprobó la concurrencia como invitado especial de 
"kmnesty International” por 15 votos a favor, cuatro en contra y seis abstenciones.

La aprobación supuso un 
duro golpe para Argentina, 
Brasil, Uruguay y Paraguay, que 
durante, el arduo debate de dos 
horas y cuarenta y cinco 
minutos se mostraron en contra 
de invitar a “Ammesty. 
International”.

El debate tuvo ribetes 
políticos y para muchos 
observadores fue un refleja de lo 
que acontecerá en la asamblea 
general del próximo día 21 
cuando se toque el tema de los 
derechos humanos.

“Amnesty International” es 
una organización internacional 
que vela por la protección de los 
derechos humanos en el mundo 
y que ha denunciado en varias 
ocasiones la violación de éstos 
en algunos regímenes militares 
latinoamericanos.

Los seis países que se 
abstuvieron fueron Nicaragua, 
Guatemala, El Salvador, 
Honduras, Bolivia y Chile.

Previamente al debate de 
ayer, la comisión de reuniones y 
organismos decidió no 
recomendar al consejo 
permanente que autorice la 
asistencia como invitados 
'spe-ciales a “Amnesty 
International”, “Consejo 
l'lacional de las Iglesias de 
Cristo” “Consejo de las 
Wricas”.

El consejo permanente 
aprobó también la invitación a 
^tas dos últimas organizaciones. 
Ca primera es un movimiento 
'ouménico norteamericano y la 
^gunda es una asociación de 
empresas norteamericanas que 
invierten en Latinoamérica.

iierechos humanos

, La Comisión Interamericana 
w Derechos Humanos iniciará 
"oy en Washington una reunión 
y'dicada al estudio de varios 
informes sobre la situación de 

derechos en 
Hispanoamérica.

Aunque el temario de la 
HUnión no se dará a conocer 
Hnsta esta mañana, fuentes 
Pinirimas a la comisión dijeron 

será estudiada la petición de 
Hirezuela para que la CIDH 

R’** permiso al Gobierno de 
’Jingua para visitar Nicaragua.

1. Ea petición de Venezuela se 
en dos ocasiones este año 

in ,1o que denunció como 
(l(,Hlmuas violaciones de los 
.lechos humanos por parte del 
■PWen de Anastasio Somoza, 

^omoza declaró hace unos 
^8 que la petición a la CIDH 
(tint visite Nicaragua tenía 

ivacioncs políticas.
CIDH ya presentó dos 

p Ormes sobre Uruguay y 
eiue sean 

tan reunión de 
mi. '."eres de lo.s países 

lie la OEA, que 
erizará el próximo día 21.

Los informes que la CIDH

CONSUMA

elabore en su reunión que 
comenzará hoy no serán 
enviados para debate a la 
asamblea general de la OEA. 
Entre estos informes, las fuentes 
dijeron que se encuentra uno 
sobre Panamá.

La reunión de la CIDH se 
prolongará hasta el 20 de este 
mes, víspera del inicio de la 
asamblea general de la OEA.

UNA MONJA ESPAÑOLA, 
EXPULSADA DE 
GUATEMALA

GUATEMALA, 8 (Efe).- La 
policía guatemalteca expulsó 
ayer a la monja española 
Raimunda Alonso, acusada por 
las autoridades de instigar a los 
campesinos de la provincia de 
Alta Verapaz, que el 29 de 
mayo chocaron con el Ejército, 
con un saldo de cien muertos.

La religiosa, de 39 años, y 
natural de Barcelona, fue 
detenida en la población de 
Cahabon, cerca de Panzos y 
traída a la capital guatemalteca, 
donde fue interrogada por la 
policía e internada en prisión de 
mujeres “Santa Teresa’.

La policía informó que la 
monja se dedicaba a la actividad 
política ajena a su misión 
religiosa, entre los campesinos 
del Norte del país.

El 29 de mayo, centenares de 
campesinos indios chocaron en 
Panzos con el Ejército cuando 
efectuaban una manifestación 
de protesta por el despojo de 
tierras.

HUELGUISTAS DE HAMBRE
EN CHILE

SANTIAGO DE CHILE, 8 
(Efe).— Los primeros 
huelguistas de hambre chilenos 
que pusieron término ayer al 
ayuno y dejaron el local en el 
que estaban internados, fue el 
grupo que se introdujo hace 
algunos días en la sede de la 
UNICEF, de esta capital.

De las nueve personas que 
habían empezado el ayuno, solo 
salieron ocho, pues la mujer 
restante hubo de ser internada 
en una clínica hace 4 días.

Se espera que entre hoy y 
mañana, el resto de los 
huelguistas procedan también a 
dejar la sede de la Cruz Roja 
Internacional y los recintos de 
varios templos.

No pudieron hacerlo ayer por 
prescripción médica, ya que 
necesitarán a lo menos un 
proceso de 48 horas üe 
redaptación y consumir una 
dieta determinada.

Las personasque 
mantuvieron una huelga de 
hambre durante 17 días, 
acogieron un llamamiento de la 
Iglesia Católica para deponer su 
actitud, en la se^ridad que 
continuarán recibiendo el 

PRODUCTOS

ARAGONESES

respaldo del Episcopado 
nacional hasta el total 
esclarecimiento de los casos de 
los 618 detenidos desaparecidos.

DESMANTELADS 
CAMPAMENTOS 
GUERRILLEROS EN 
VENEZUELA

BARCELONA (Venezuela), 
8 (Efe).— La Dirección de los 
Servicios de Inteligencia y 
Prevención de Venezuela 
(DISIP) anunció ayer en la 
ciudad venezolana de Barcelona 
el desmantelamiento de siete 
campamentos guerrilleros en la 
zona oriental del país.

Se incautaron armas, 
especialmente fusiles, un gran 
lote de ametralladoras, granadas, 
proyectiles y alimentos 
enlatados, pero no hubo 
detenidos.

UN POLICIA ATACA 
UN CUARTEL

Para rescatar a su hijo y su 
sobrino detenidos cuando 

Cuba intervino
• ¥ Renovados ataques 

occidentales a la611 fiair6
WASHINGTON, 8 (Efe).- El director de la “CIA”Stansfield Turner, presento ayer 

ante el comité de inteligencia del Senado un informe sobre la intervención cubana en 
Zaire, que confirma la afirmación del presidente Carter de que Cuba ayudó a la inva
sión de la provincia zairena de Shaba.

El presidente del comité, Birch Bayh, manifesto después de la reunion en una rueda 
de prensa: “Estoy convencido de que los cubanos entrenaron y ayudaron militarmente
a los rebeldes katangueños'

Los katangueños invadie
ron el mes pasado la provin
cia de Shaba —conocida 
como Katanga cuando el 
Zaire era la colonia bel^a de 
el Congo— desde el país ve
cino de Angola.

Ni el senador Bayh ni el 
almirante Turner quisieron 
revelar detalles del informe 
presentado al comité; úni
camente dijeron que los cu
banos ayudaron a los katan
gueños entrenándoles y 
proporcionándoles la mayor 
parte del material militar, 
principalmente de fabrica
ción soviética.

Para justificar su negativa 
a revelar las fuentes y los 
medios empleados para con
seguir la información acerca 
de la intervención cubana en 
la invasión del Zaire, el sena
dor Bayd dijo que si asi' lo 
hiciera pondria en peligro la 
vida de muchas personas.

SOLDADOS CUBANOS

NUEVA YORK, 8 (Efe)
La cadena de noticias 

CBS informó ayer que Surá- 
frica ha hecho prisioneros 
hasta 50 cubanos en los úl
timos 18 meses, durante in

desvalijaban un vehículo, un 
coronel de la policía 
metropolitana de Caracas asaltó 
esta madrugada la sede central 
de la Policía Técnica Judicial de 
Venezuela (PTJ) al mando de 
numerosos agentes armados.

Círculos allegados al Palacio 
presidencial han insistido en la 
inminente destitución del 
coronel.

Se trata del coronel José 
Rafael González Carrero, 
segundo comandante de la 
Policía Metropolitana, quien se 
presentó en la sede de la “PTJ” 
cuando allí interrogaban a un 
hijo y un sobrino suyos 
juntamente con dos miembros 
del cuerpo de seguridad al cual 
el pertenece.

Los cuatro, que se 
desplazaban por la ciudad en un 
coche policial, fueron 
sorprendidos por agentes de la 
“PTJ” cuando procedían a 
sustraer partes de un lujoso 
automóvil, áunaue ellos 
señalaron que lo hacían en 
comisión de servicio.

El coronel González Carrero, 
que no suscitó una batalla 
campal entre ¡policías gracias a la 
prudencia del jefe del servicio de 
guardia de la “PTJ”, comisario 
Eleazar Couto Rondón, agredió 
también en forma verbal y física 
a varios periodistas que cubrían 
la información.

cursiones llevadas a cabo en 
Rhodesia, Mozambique y 
Angola.

Citando “fuentes sura- 
fricanas”, la CBS dijo que 
los cubanos son retenidos 
en Pretoria y algunos de 
ellos están dispuestos a dar a 
conocer los detalles de la 
participación de Cuba en 
Africa, que incluye el entre
namiento de guerrilleros 
destinados a Zaire.

ESCALA EN BRUSELAS 
DE HUANG HUA

BRUSELAS, 8 (Efe).- 
El ministro chino de Asun-, 
tos Exteriores, Huang Huá 
hizo escala a primera hora 
de la mañana de hoy en el 
aeropuerto de Bruselas, pero 
se negó a hacer declaracio
nes sobre la visita que aca
baba de realizar a Zaire.

Ayer hubo rumores de 
que Huá celebraría un de
sayuno de trabajo en el 
aeropuerto con su colega 
belga Henri Simonet, para 
tratar sobre el conflicto 
de Zaire.

Según fuentes solventes 
la brevedad de la escala im
pidió la entrevista, y Huá

En Ankara:
FUNERALES POR LA ESPOSA

Y EL CUÑADO DEL 
EMBAJADOR 

TURCO EN ESPAÑA
ANKARA, 8 (Efe).— Se celebró ayer un funeral en An

kara en honor de la esposa y el cuñado del embajador turco 
en España, asesinados la semana pasada en Madrid. Asistie
ron al funeral el primer ministro turco, Bulent Acevit, miem
bros del Gobierno, parlamentarios y representantes de las 
fúerzas armadas.

En el atentado cometido el viernes de la semana pasada 
en Madrid contra la esposa y el cuñado del embajador turco 
en España, murió también elchófer, de nacionalidad españo
la, que les conducía en el coche oficial del embajador.

LA URSS PUDRIA TENER LA 
BDMBA DE NEUTRONES

BERLIN, 8 (Efe).— La Unión Soviética podría dispo
ner en menos de cuatro meses de la bomba de neutrones, 
revela hoy jueves el científico germano-oriental profesor 
Max Steenbeck.

Steen beck afirma en un artículo aparecido hoy en la 
revista “Horizont", próxima al Ministerio de Asuntos 
Exteriores de Berlín Oriental, que la fabricación de la 
bomba de neutrones no constituye, desde hace algún 
tiempo, ningún secreto para cualquier físico atómico.

Para el citado científico Moscú no cuenta ya con 
dicha bomba por considerarla inútil e innecesaria, aun
que puede fabricarla en caso de creerlo oportuno.

—quién fue recibido por un 
funcionario belga de proto
colo— continuó viaje a Ams
terdam, desde donde regre
sará a su país.

El ministro Huá finalizó 
el miércoles por la tarde una 
visita de cuatro días a Zaire, 
que en medios diplomáticos 
se consideró como gestión 
de apoyo al régimen que 
preside el general Mobutu 
Sesé Seko.

MUEBLES DE ESTILO, TODOS TIPOS

POR RENOVACION DE EXISTENCIAS 
LIQUIDAMOS A PRECIOS JUSTOS

Arzobispo Doméooch, n.® 7. TsiOfono 226683 
ZARAGOZA

Antes de salir de Zaire, 
Huang Huá acusó una vez 
más a la Unión Soviética de 
haber apoyado a los rebel
des katangueños que invan- 
dieron la provincia minera 
de Shaba el pasado mes de 
mayo, y reiteró el apoyo 
chino al Gobierno de Mobu
tu.

“Zaire —dijo Huá— ha re
chazado una nueva agresión 
perpetrada por el imperialis
mo soviético".

“En su justa lucha por la 
soberanía y unidad naciona
les —agregó— el pueblo de 
Zaire puede contar con el 
pueblo chino. Está claro que 
la invasión de Shaba es una 
nueva manifestación impe
rialista por parte de la 
URRSS".
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COSO: ESTRENO
UN TAXISTA EN LA CIUDAD... Y UNA CIU
DAD LLENA DE BELLAS MUJERES EN BUS

CA DE UN TAXI

CONFESIONES DE 
UN TAXI DRIVER

BARRY EVANS • JUDY GEESON 
ADRIENNE POSTA • DIaNA DORS
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STANLEY LONG • PETER * STANLEY LONG ‘SUZANNE MERCER
COLOR

4-6-8-10 (MAYORES DE 18 AÑOS)

CANCELA
SALA DE FIESTAS
ROYO, 5 y 7 - Teléfonos 211087 • 211259

ULTIMOS DIAS DE ACTUACION DE

CANELA
EN RAMA

Creadores de las famosas canciones 
«Náufrago de amor» y «Juan Juan Juan»

SABINA
Explosiva siiparvedette brasileira

ANGIE SCOT
La sexy más sexy del momento

LITA THOM
ARTISTA DE T.V. FlUPINA

25 ESCULTURALES MODELOS
CANCELA, embrujo de la nocbe zaragozana

Socialistas, republicanos y socialdemócratas

ULTIMATUM
A AfíOfíEOTTI
■ Se cree que la tardanza en 

designar nuevo ministro del 
Interior obedece a una 
"estrategia calculada"

ROMA, 8 (Efe).-r Al ultimátum lanzado el miércoles contra Giulio 
Andreotti, prímer ministro italiano, por los socialistas, exigiendo el 
nombramiento inmediato del ministro del Interior, se unieron hoy los 
republicanos y socialdemócratas. Bettino Craxi, secretario nacional del 
Partido Socialista Italiano, dirigió una “petición formal” a Andreotti y 
a la Democracia Cristiana Italiana, para que sea nombrado cuanto antes 
el nuevo ministro del Interior, cargo que se halla vacante desde que di
mitió Francesco Cossiga, hace casi un mes.

El demócratacristiano Cossiga 
presentó la dimisión por discon
formidad con el resultado de las 
operaciones policiales relativas al 
secuestro y asesinato de Aldo 
Moro, presidente de la Democra
cia Cristiana italiana, a manos de 
la organización terrorista "Briga
das Rojas".

Craxi dijo que,^los equilibrios 
e intereses electorales de la De
mocracia Cristiana —de cara a 
dos referëndums que se celebra
rán en Italia el próximo día 11 — 
no pueden justificar el retraso en 
la elección del sucesor de Cossiga 
mientras que el terrorismo sigue 
haciendo de las suyas.

Las “Brigadas Rojas” volvie
ron a derramar sangre en Udine 
al asesinar a Antonio Santoro, 
carcelero de la prisión de esta 
ciudad, en plena campaña regio

nal para los dos referéndums.
Para los socialdemócratas la 

tardanza de Andreotti en desig
nar al nuevo ministro obedece a 
una “estrategia calculada”.

Los republicanos opinan que 
el Gobierno no es consciente de 
la grave situación que atraviesa 
el país, tanto desde el punto de 
vista del orden público, como de 
la económica. Los dos referén
dums —propiciados por el mino
ritario partido radical italiano- 
son el de la llamada “Ley Real” 
sobre el orden público, y el de la 
financiación estatal a los parti
dos políticos.

DECENAS DE ABORTISTA 
EN ITALIA

La reciente intervención del 
cardenal Ugo Poletti en contra del

EN HOLANDA: DETENIDO
UN TREN RADIOACTIVO

IJMUmEN (Holanda). 8 (Efe).- 
Las autoridades holandesas 
detuvieron un tren cargado de 
residuos nucleares procedente de 
Suiza tras el descubrimiento de 
indicios de radiactividad en los 
vagones.

Especialistas gubernamentales 
procedieron a la inspección inmediata 
de 206 barricas y de los vagones del 
convoy, explicó un portavoz del 
centro de investigación nuclear de 
Petten.

En Ijmuiden los desechos 
nucleares deberían haber sido 
cargados en un buque que, a su vez, 
debía abandonarlos en algún lugar del 
océano atlántico.

MURIO EL PREMIO NOBEL 
NORRISH

SESENTA Y DOS PERIODISTAS 
LIBERADOS

LAHORE, 8 (Efe).— Sesenta y dos 
periodistas han sido puestos en 
libertad en el estado paquistaní de 
Punjab.

Como consecuencia de la huelga 
de hambre organizada el 30 de abril 
por los redactores del periódico 
Musawat, prohibido por el (Gobierno, 
fueron detenidos 150 periodistas, a 
los que se les encarceló y multo.

aborto ha provocado en los am
bientes laicos romanos una serie 
de duras reacciones, hasta el pun
to de considerar las palabras del 
cardenal como “un sabotaje".

El presidente de la región del 
Lacio, el socialista Giulio Santare- 
lli, y el presidente de la organiza
ción provincial y regional de mé
dicos, Raffaele Bolognesi, han ma
nifestado hoy que el llamamiento 
lanzado por el cardenal Poletti, vi
cario del Papa para la diócesis de 
Roma, contra la ley del aborto, 
“es un verdadero sabotaje que no 
tiene mucho que vet con ios mo
tivos éticos y religiosos”. ”Es una 
falta de respeto a las leyes de la 
República y un hecho político", 
añadieron.

Las críticas al cardenal Poletti 
abarcan también a las interven
ciones de otros eclesiásticos, e in
cluso a las palabras del propio 
Papa Pablo VI, que ayer, durante 
la tradicional audiencia general, 
volvió a batirse contra la ley 
“que mata la vida”.

Desdé ei pasado día 6 en que 
entró en vigor en Italia la ley qu£ 
despenaliza la interrupción del 
embarazo, ei desconcierto fue la 
nota característica en clínicas y 
hospitales.

Las embarazadas que quieren 
abortar no saben a quien tienen 
que dirigirse para solicitar la inter
vención, los centros sanitarios ca
recen de las estructuras necesa
rias e incluso de lo imprescindibla, 
hasta el punto de que las abortis
tas tienen que llevar las sábanas, y 
numerosos médicos, apelando ala 
objección de conciencia, se .nega
ron a practicar el aborto. A 
de todo, hasta ahora el número de 
madres que acudieron a 
ascienden a varias decenas en tona 
Italia.

CAJVIBRIDGE, 8 (Efe).- El 
profesor Ronald Norrish, que obtuvo 
el premio nobel de química en 
1967, murió ayer en esta ciudad. 
Tenía 80 años.

Norrish fue director del 
departamento de química en la 
Universidad de Cambridge desde 
1937 a 1965.

DELEGACION PALESTINA
EN MOSCU

MOSCU, 8 (Efe).- Una delegación 
del Frente de Liberación 
Democrático Palestino (pro-snviético) 
ha efectuado una visita de una 
semana a la Unión Soviética, revela 
hoy la agencia oficial Tass.

Los palestinos, presididos por el 
secretario general Naif Hawuhme, se 
entrevistaron con Boris Pnomarev, 
miembro suplente del Politburo que 
mantiene relaciones con los partidos 
comunistas que no están en el poder, 
añade Tass.

COLISEO EQUITATIVA 
HOY, ESTRENO

Un choque entre la mentalidad de un sacerdote de pueblo y sus parro 
quianas, sofisticadas y moralmente perdidas...

¡Dos horas de continuas carcajadas!

e

£l CURA CASADO
LANDO ROSSANA

BUZZANCA PODESTA
BARBARA BOUCHET- LUCIANO SALCE 
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HABIA una vez en una

ciudad llamada Zara
goza, un problema urbanís
tico que resolver a causa de 
dos calles céntricas, estre
chas y mal acondicionadas 
que se llamaban Cerdán y 
Escuelas Pías, ubicadas am
bas en el corazón de nues
tra ciudad y a un tiro de 
piedra de la Plaza de Espa
ña. La piqueta municipal 
acabó al fin con el proble- 
oia y al derribar la manza
na central de estas calles, 
surgió el tercer tramo ’ de 
iafamosa Vía Imperial, que 
iniciándose en la Puerta del 
Carmen finalizaría en el 
Puente de Santiago. Los za
ragozanos en general y los 
comerciantes y vecinos de 
íste sector Cerdán-E. ■ Pías 
nn particular, nos sentimos 
nsuy satisfechos creyendo 
Jive al fin se iban a concluir 
Ins chapuzas urbanísticas 
nn nuestra ciudad y que la 
">a Imperial iba a ser la 
Iran arteria que todos de- 
saábamos.

Una vez más los sufridos 
Wmerciantes y vecinos del 
jwtor, tuvieron que aguan
tar las incomodidades de las 
obras de transformación. 
Vieron cómo se caían los 
Edificios añejos, cómo los 
escombros, polvo, ruidos, se 
hacían dueños y señores de

sector. Las entrañas de 
J futura vía fueron excava
dos, abiertas a la curiosidad

peatón. Los comercian- 
jos vieron disminuir sus ven- 

en parte por la crisis eco
nómica que afecta a nuestro 
r.o'sy también por las moles- 
0^ ocasionaban las 

Oras, Pero merecía la pena 
sacrificio y con gran espí- 

‘0 de colaboración, los co- 
j^'^d'orites aceptaron la si- 
“octón e incluso reforma- 
.0 y modernizaron sus es- 

“lecimientos, poniéndolos 
la ÍT importancia de 
¡L *ia Imperial en la que

’ ostar enclavados. Los 
arJ”®* ° mejor dicho los 
L.opietarios de los inmue- 
roní d"' ubicados también

'05 fachadas y la 
nijH d 0|uedó muy transfor
mada, pero surgió el proble-

'05 obras de meta- 
I el c 5’5 son algo así como 
1 El Ue nunca acabar, 

la solar resultante de 
cen» de la manzana

dán h O”. Escuelas Pías-Cer- 
convertido en

Qüí ^?'5odo aparcamiento, 
íutft ^x'^on las delicias del 
Cq n wilista, pero que po- 
Wo””*’ aportan a la calle. 
Izotes cubierto por cas- 
sabe *’?'■ obras que no se 
no j5?oudo terminarán y 
hue 'o t^osa aquí, ya 
da pn? 'o 2ona comprendi- 

douerai Franco y 
dtelh, por los derribos
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nos en el centro de la ciudad, 
deberíamos cuidar de cara al 
visitante el aspecto urbanís
tico, ya que a juzgar por lo 
visto aquí el forastero pen
sará que los extrarradios son 
de pena y lo triste es que tal 
vez tenga razón quien así 
piense.

Hemos conversado con 
los componentes de la Junta 
Directiva de la Asociación 
Cerdán-Escuelas Pias, pró
xima Vía Imperial. En la en
trevista se hablaban presen
tes el presidente de la misma 
D. Francisco Frej, vicepresi
dente Sr. Marqueta secreta
rio Sr. Lerma y vocal Sr. Ro
drigo. Representan nuestros 
interviuvados a los 50 aso
ciados con que cuenta actual
mente esta Asociación co
mercial tras su primer año 
de andadura. Ellos luchan 
por la mejora de un sector 
que debe de ser remodelado 
totalmente y con rapidez, 
pues no pueden soportar in
definidamente las consecuen
cias de unas obras lentas, 
que se sabe cuando comen
zaron pero no cuando van a 
terminar. Ellos están hartos 
de promesas y quieren reali
dades, han visitado en nu
merosas ocasiones a las auto
ridades correspondientes y 
han recibido de éstas mu
chas atenciones y excelente 
acogida, pero todo sigue 
igual y sin que la Vía Impe
rial adquiera su rango que es 
el objetivo ansiado para este 
proyecto urbanístico inter
minable y problemático.

—¿Qué pedirían ustedes 
desde las páginas de “P<fe" 
para su sector?

—En primer lugar pediría
mos una infraestructura ade
cuada —nos dice el Sr. Frej—

la soñada 
vía imperial |

que se hicieron en la misma, 
abundan ios barrizales cuan
do caen cuatro gotas de llu
via y es una auténtica es
combrera donde personas 
desaprensivas y descuidadas 
arrojan basuras y otros des
perdicios, sirven los solares 
como nido de roedores y 
también de W.C. para algu
nos gamberros.

En la Asociación de Comerciantes 
del sector, están hartos de promesas 
y quieren realidades inmediatas

Aquello es un barrizal, lleno de basuras 
y escombros, donde las ratas empiezan 
a hacer sus cados

¿Pero es que se puede 
consentir que el centro de 
nuestra ciudad se convierta 
en una pocilga? ¿Es que con 
tanta mano de obra existen
te por el paro, no hay perso
nal para realizar las obras 
con la debida celeridad? 
Creemos sinceramente, ami
gos lectores, que por lo me-

Esta es la cochambrosa imagen que la Vía Imperial de Zaragoza ofrece a los visitantes..

que acaben con las obras y 
al decir ésto, quiero hacer 
constar que, pese al gran 
“hándicap" que suponen las 
mismas, los comerciantes de 
este sector nos hemos supe
rado en nuestro trabajo y 
ofrecemos a nuestros clien
tes las mejores condiciones 
de venta, calidades y promo
ción de nuestros artículos. 
Queremos una adecuada ilu
minación para esta impor
tante artería, pues ahora só
lo tenemos la muy deficien
te que existía en las antiguas 
calles de Cerdán y Escuelas 
Pías. Queremos reclamar la 
colaboración de los corres
pondientes organismos, para 
dar a este sector la importan
cia que merece, ya que des
pués del Paseo de la Indepen
dencia, la Vía Imperial va a 
ser la vía más importante de 
la Zaragoza del futuro. Sa
bemos y somos conscientes 
de que las transformaciones 
de tanta envergadura no 
pueden hacerse en un día, 
pero tampoco comprende
mos que se tarde tanto.

Aquí finaliza la visita a 
uno de los más importantes 
sectores de la ciudad, al últi
mo tramo de una Vía Impe
rial que todos hubiéramos 
deseado que fuera recta y 
amplia desde la Puerta del 
Carmen al Puente de Santia
go, pero que por inconvenier»’ 
tes que no viene al caso men
cionar por estar en el ánimo 
de todos ha perdido la línea 
recta, pero aun con todas las 
curvas y vueltas que pueda 
tener, gracias a la colabora
ción de estos prestigiosos 
comerciantes zaragozanos y 
a los vecinos del sector, pue
de llegar a tener la máxima 
categoría dentro de la Zara
goza del futuro.

CARLOS CEBR+AK 
GONZALEZ
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SEMANA DE TERUEL EN ZARAGOZA

377712

BREVES

ESAS ALCANTARILLAS

LOS 46 R. J.” DE RADIO JUVENTUD IIIZGAIHI 
lie 

laiAKIHA

r^' de 
la ciudad

Ayer por la tarde. Radio Juventud, entregó los trofeos de 
su popular programa "Los 46 R.J. "a los cantantes más desta
cados del año, según votación popular, con asistencia de más 
de tres mil jóvenes que se dieron cita para estar junto a los 
famosos.

Fue proclamado mejor cantante masculino Pablo Abraira. 
Mejor intérprete femenina, Angela Carrasco y mejor grupo 
del año, La Bullonera.

Grupo revelación, Laredo; cantante femenina revelación, 
Eisa Baeza; cantante revelación masculino, Gonzalo. El pre
mio a la mejor canción del año fue para Christie Lee, Tequila, 
como mejor grupo rockero; Micky, mejor Showman; Tommi, 
revelación extranjera, Richard Clayderman mejor L.P. instru
mental y Juan Bau mejor labor en Latinoamérica.

Asistieron también como invitados Laventa, Tony Fron
tière, Jeronimo, Julio González, José M^ Turón, Dyango y 
Daniel Pequerul. El festival fue un completo éxito por la 
cantidad de figuras del mundo de la canción, reunidos en 
un solo día.

EL "TIRON” DEL FUTBOL

Continúa celebrándose en nuestra ciudad, bajo el impulso 
entusiasta del Centro de IniciativasTurísticas Turolense la Se
mana i^e Teruel en Zaragoza, que quiere ser como una llama
da, un aldabonazo en la comprensión, en la sensibilidad y en 
la preocupación de Aragón. Esta Semana incluye una intere
sante serie de exposiciones, conferencias y otros actos dedi
cados a promocionar y dar a conocer más y mejor a la pro
vincia hermana. Entre otras relevantes manifestaciones des
tacamos las cinco exposiciones de artistas turolenses, que se 
muestran en las Salas "Torrenueva", "Gambrinus", "Víctor 
Bailo", "Leonardo" y "Atenas" y la colectiva de la Sala del 
Palacio Provincial, donde se ofrece una muy interesante co
lección de artesanía turolense.

Por otra parte, en el salón de actos de la Caja de Ahorros 
de Zaragoza, Aragón y Rioja, calle D. Jaime, 18, a las ocho 
de la tarde de tos días 8 y 9 de junio tendrán lugar sendas 
conferencias, que versarán respectivamente sobre los siguien
tes temas: "Rutas turísticas de la provincia de Teruel", por 
José Blasco Lahuerta y "Los amantes de Teruel", cuya diser
tación y coloquio serán dirigidos por José Luis Sotoca Gar
da. Asimismo, diariamente, de siete a nueve de la tarde, en el 
salón de actos de la Diputación Provincial se pasan documen
tales de la provincia. Esta Semana de Teruel en Zaragoza será 
clausurada el domingo 11 de junio, a las 12 de la mañana en 
el Teatro Principal con la actuación de "Los amigos de la 
jota" de Teruel y de la Polifónica Turolense. Este acto está 
patrocinado por la Dirección General de Música.

También son llamadas "tragonas", por aquello de que su 
misión es tragar el agua, que no es enjugada por el suelo, cuan
do se riega, llueve o se rompe una tubería. Nos referimos a las 
■alcantarillaí Pues la verdad es que en nuestra ciudad muchas 
de ellas no tienen nada de "tragonas", según hemos podido 
comprobar tras las recientes tormentas que, acompañadas de 
gran cantidad de agua y granizo, se han producido sobre la 
capital. En algunos lugares se han formado auténticos lagos, 
de gran profundiad, no tanto por la lluvia calila, como por 
estar obstruidas las citadas alcantarillas. De ahí' también el 
olor que producen en las horas calurosas del día. Creemos 
oportuno llamar la atención sobre este punto por estas dos 
razones: porque no cumplen el cometido para el que han sido 
construidas y porque constituyen focos de infección y de 
malos olores. Por tanto, sugerimos que cuanto antes se realice 
la operación de limpieza de alcantarillas.

CONCURSO DE DIBUJOS INF ANTI LES.—Se recuerda 
a todos los alumnos de EGB, tanto de Centros Oficiales 
como de Privados, que el próximo día 10 de los corrientes 
finaliza el plazo de presentación de trabajos para partici
par an el concurso de dibujos infantiles sobre el tema “El 
niño en la escuela" convocado por la Subsecretaría de este 
Departamento Ministerial con objeto de contribuir a la 
mayor difusión y realce de las actividades que habrán de 
desarrollarse a lo largo de 1979, que ha sido designado 
Año Internacional del Niño. Estos trabajos deberán pre
sentarse en los propios Centros.

CELOS 
POSTUMOS

E lo confieso, Evarista, con esa sinceridad que 
" me caracteriza y que tú tantísimo agradeces. La 

tarde que se casó mi amada fue el día más triste de mi 
vida.

—Y que me lo digas a mí, que soy tu esposa... 
¡Calla con eso, Paco!

—Sabes que nunca te engañé y por eso te hablo tan 
claramente, ahora que me dispongo a pasar a la otra 
orilla de la eternidad. No me sirve para ir al cielo la 
confesión que hice con el padre Camilo. He de 
confesarme contigo descargando esta tristeza.

—De todos modos, para que te vayas tranquilo de 
este mundo, quiero decirte, Paco, q ue la tristeza no 
es un pecado. Aunque me duela decírtelo así, en tu 
caso es una virtud. Muere tranquilo, amor mío.

—La quise tanto como a ti, que ya es querer.
—¿También en esto me eres sincero?

-Claró que sí. Araceli fue mi primer amor y tú el 
aifior de mi vida.

—¿Tanto te contrarió verla casada con otro?

Es impresionante la paralización, el colapso que sufre la 
ciudad con el "tirón" del fútbol. Y son víctimas de esta fie
bre los bares, los establecimientos públicos, los comercios, los 
espectáculos. Claro está que en esta expectación pasional hoy 
un mucho de patriotismo, manifiesta hasta en las mujeres y 
en aquellas personas a quienes el fútbol no les interesa en ab
soluto, pero que siguen con interés las incidencias de los par
tido que juega el equipo español y sufren con los goles que 
encaja y con sus derrotas. Aunque haya quien egoistamente 
ha estado deseando que no se clasificara España, porque per
judicaría a su negocio, en el fondo surgía la vena patriótica 
y hubieran dado algo importante o valioso para que lograra 
la clasificación. La verdad es que los Campeonatos del Mun
do de Fútbol constituyen un fenómeno extraordinario en 
un gran número de países, fenómeno que irá incremento 
o perdiendo su interés, según le ruede la pelota a la selección 
representativa de cada nación. Como es sabido, los resulta
dos adversos, e incluso favorables, han producido más de un 
infarto y algún que otro suicidio. Por nuestra parte diremos 
que nuestro apasionamiento no es capaz de llegar a tanto.

—No hay palabras para decirlo. Si no hubiera sido 
por darle un disgusto me hubiera tirado al Ebro, 
desde el pretil del Puente de Hierro, en ese mismo 
sitio en que nos deteníamos de novios, a hacer 
manitas, antes de acompañarla a la Plaza de Jesús, 
donde vivía con su pobre madre, que era viuda, y la 
obligó a casarse con otro más feo, pero mucho más 
rico que yo.

—Y, claro, por complacer a su madre, te dejó.

—Ella, que era muy buena hija, sabía que nuestra 
boda suponía el entierro de su mamá, y prefirió 
entregarse a otro hombre, sólo por complacer a la 
autora de sus días.

—Lo que quiere decir que quería más a su madre 
que a ti.

—En el fondo, todas 
sus mamás que a sus novios. 

—Todas, menos yo.

las novias quieren más a

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Da Blanca de Navarra 46-48, Esteban. 
Embarcadero (Casablanca) 32, Romero. 
Fray Julián Garcés (Torrero) 29, Casas. 
Paseo Marina Moreno 22, Frej.
San Jorge 9, Mest.e.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LA NOCHE

Alfonso I 35, Pey Dehesa.
Avda. Cataluña 88, Salanova.
Avda. de Navarra (Urb. La Bombarda) Bloq. 10 

Pérez Real.
Avda. San José 21, Marti'nez Cordón.
Barcelona (Delicias) 51-C, Angós.
García Lorca (Final San José) 6, Arias.
General Mola 43, Muñoz Sánchez.
Hernán Cortés 34, Rosinach.
Rodrigo Rebolledo (Las Flientes) 43, Blasco

San Juan Bosco (Eq. Corona Aragón) 1, Alfon
so Cubilia.

NOTA: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando direc
tamente al teléfono 257253.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

—Sí, tú me, preferiste, porque eras huérfana, de 
otra manera las fechas más tristes de mi vida, 
hubieran sido dos, los días de las bodas de mis dos 
amadas novias.

—No, que yo te hubiera querido a ti, aunque ella 
hubiera preferido que me casase con otro más rico, 
hubiera ¡do al altar contigo, aunque sólo hubiera 
tenido que llevarme a la boca un poco de cebolla 
podrida con pan negro.

—Y ahora te dejo sola, porque la falta de salud se 
me lleva al otro mundo. Espero que no te cases.

—Calla y no digas eso. Estás pecando. El egoísmo 
es pecado. Se generoso y déjame ser feliz con otro 
después de fallecido.

—Eso nunca, Evarista. Antes me pongo bueno.
—Sí era una broma, tonto. Anda, muere tranquilo, 

que nunca te faltarán la fidelidad, los lutos, la^ 
oraciones y las rosas de tu mujer. Porque para que 
lo sepas, pienso gastarme todo lo que me dejes oh 
recordarte.

—Qué quieres que te diga. Tengo mis dudas.
—Vamos, tontico, vamos. Piensa que vas a derruirte 

eneledéndela felicidad. Mis ojos se llenarán de llanto 
y mi boca de oraciones. Duerme tranquilo tu sueno 
de crisantemos eternos... Que nunca me casaré con e 
Felipe.

Francisco, de 67 años, casado y bastante enfermo, 
quiso hacerle creer a su esposa, Eva, de 58 años, pn 
había llegado su momento final, para sonsacarle s 
pensaba casarse o no. Total que, ante la duda, 4®®®’ 
ponerse bueno, y desde entonces el ancian 
matrimonio, se llevan a matar y salen a pelote^^ 
diaria; por lo que Paco agredió a su esposa, 
encontrarla hablando en el patio de la casa con 
vecino, Felipe, de sesenta años, viudo, y con fama 
mujeriego. Casa de Socorro, hematomas, coscorro 
y denuncia al canto.

brunet

SGCB2021



PAG. 17

-campanadas
e

L tema de las Cámaras Agrarias se compli
ca porque ciertos sectores tratan de em
plear la demagogia en favor de sus intereses. Al me

nos se expresan como tales demagogos. Y para 
comprobarlo basta leer las notas y comunicados 
de los últimos días. Pero esto no es lo más impor
tante: lo que de verdad aterra es pensar en la pre
monición que significa el que, en unas elecciones 
para unas Cámaras Agrarias en lás que sólo tienen 
que estar representados los empresarios agrícolas, 
se plantee ya la lucha de clases, el enfrentamien
to entre grupos que, al fin y a la postre, tienen 
que defender los mismos intereses. ¿Qué es lo 
que puede venir después? El consejo bélico de 
“divide y vencerás” para aplicarse ahora al campo 
para que, una vez más, sea este sector el que pague 
las inflaciones y los desastres económicos de los 
otros sectores.

En La Almunia y Zaragoza

ara consuelo de todos nuestros males, ya 
tenemos aquí el aumento de nuestra apor

tación de asalariados al costo de los productos far
macéuticos. Aquí se han hecho trizas todos los 
pactos de La Moncloa porque, si bien se habla de 
un diez por ciento más de aportación de los asegu
rados, la realidad es que el aumento ha sido de un 
cien por cien, cifra que multiplica por cinco la se
ñalada en el palacete monclovino como máxima 
autorizada para cualquier aumento. Por otro lado 
.a mí me escama mucho esto y las razones que se 
aducen para un menor consumo de medicamentos 
porque para lograr este efecto bastaría con apelar 
al buen sentido excelentes médicos. El argumentar 
que con la subida se logrará una recesión del con
sumo es decirles a los competentes doctores que 
ahora recetan a tontas y locas. Y aun tengo que ar
gumentar algQ más por vía del simple rumor: se ha 
dicho alguna vez que una parte de los volumino
sos ingresos de la Seguridad Social iban a parar a las 
deficitarias empresas del INI. ¿Más beneficios y 
más subvenciones? No sé cuándo va a llegar el día 
en que “cada palo aguante su vela”.

queridos y admirados lectores ya saben 
lHllque yo tenia una preocupación tremenda 
por la posición en que iban a colocar a Cesar 
Augusto en su pedestal de la plaza Paraíso, enme
dio de esa imitación de uno de los paneles de las 
murallas romanas. Se ha despejado la incógnita y ya 
tenemos al emperador con su dedo levantado y de 
espaldas al Justicia Lanuza, también con su mano 
derecha extendida. Y los dos señalan al mismo pun
to: el oeste. Una apertura hacia el oeste, como cuan
do las naves de Colón navegaban hacia las Améri-
cas. Ahora solo falta 
que le ganemos a Sue
cia y que Brasil pier
da con Austria. Pero 
el honor está salva
do. Que no es poco.

ANDY
LOPE

Ben/amín 
BE/}/TUBA 
BE/l^ACHA

el FUTBOL 
Y LOS CINES

S
IN duda alguna uno de 
mayores enemigos que tienen las

los

^alas de cine en la actualidad son la
^^ansmisión de grandes actos por la 
^^levisión. En estos momentos, en los 

casi todos los dias se puede 
’Contemplar en la pequeña pantalla 
olgún partido de fútbol, el público 
P/'efiere quedarse en casa a ir a ver una 
Película.

—Desde el pasado jueves el número 
espectadores que acuden a nuestras 

^alas —me dice el encargado de una de 
^llas— ha bajado considerablemente.

— ¿Culpable, el fútbol?
—Desde luego. Hay que reconocer 

un campeonato mundial tiene 
^ncha garra y sobre todo si juega 
^^paña. También hay que añadir el 
^’’^n tiempo que empieza a reinar en 

ciudad —a pesar de las tormentas—, 
que hace que mucha gente se vaya a 
parques o simplemente a pasear por 
calles.
"¿Puede darme cifras sobre este 

’descenso de asistencia ?

a síBiBB. Nuii/is lUEems 
nsB u am iam
La Junta Central de Elecciones a Cámaras Agrarias 

confirmó la decisión de anular las recientes elecciones 
de La Almunia de Doña Godina y de Zaragoza y, el 

delegado provincial del Ministerio de Agricultura ha dado a 
conocer la siguiente nota:

La Junta Central confirmó la 
anulación de las anteriores

“En cumplimiento de 
instrucciones recibidas de la 
Junta Central Electoral, esta 
junta provincial convoca a 
nuevas elecciones para 
vocales de la Cámara Agraria 
Provincial de Zaragoza en 
las comarcas agrarias de La 
Almunia de Doña Godina y 
Zaragoza, que se celebrarán 
el próximo sábado, día 10 
de junio, a las 11 horas, en 
los locales en que se 
celebraron las anteriores es 
decir:

La Almunia de Doña 
Godina: Salón de actos de la 
Cooperativa San Sebastián.

Zaragoza: Salón de actos 
del Colegio Nacional 
Joaquin Costa, paseo María 
Agustín, número 41.

El motivo de esta urgente 
convocatoria viene exigido 
por el calendario electoral, 
que fija el día 12 de este 
mes de junio para la 
elección de presidente.

esta opinión, y el 
tendrán lugar las 
elecciones.

Por otro lado, ya

sábado 
nuevas

se sabe
cuáles fueron las 
circunstancias que
provocaron esta anulación, 
que en Zaragoza
concentraron 
impugnación

e n 
d e 

d ep resentación 
candidaturas, mientras

se 
I a 
I a

I a s 
que

en La Almunia se daban 
hechos pintorescos como la 
petición del presidente de la 
mesa que sometió a 
votación popular la validez 
de la candidatura de la 
UAGA. “¿Estáis de acuerdo 
con declarar válida la 
candidatura de la UAGA? ”. 
Y como parece que hubo 
consenso popular, el 
presidente de la mesa la 
declaró como válida. 
También se cuenta que al 

' principio hubo algunos 
votantes que introdujeron

vicepresidente primero y sus papeletas en las urnas sin 
segundo de la Cámara \ meterlas en los sobres 
Provincial y constitución de
su pleno.

Zaragoza, 7 de junio de 
1978.— El presidente de la 
junta provincial electoral”.

En consecuencia, otra 
vez las fuerzas que 
representan a los 
empresarios agrícolas se 
preparan afanosamente para 
acudir de nuevo a las urnas, 
pese a que la opinión de 
algunos se orientaba a que la 
invalidación debería ser solo 
de los votos otorgados a la 
UAGA, puesto que los otros 
grupos habían cumplido con 
todos los requisitos legales y 
habían votado conforme a 
Derecho. No ha prosperado

correspondientes y que, al 
advertirle al presidente de la 
mesa que eso no era legal, 
este abrió la urna y metió 
las papeletas en sendos 
sobres.

Muchas y contrapuestas 
son las opiniones que 
circulan estos días entre los 
agricultores y ganaderos de 
la región, pero parece que 
ya están decantadas las 
posiciones y que cada uno 
ha mostrado bien a las claras 
cual es su vinculación
política. Sin embargo, todo 
esto, que se sabe a nivel de 
rumor y sacando 
consecuencias de las 
adhesiones recibidas, hay

Esta mañana, en la Jefatura de Sanidad

TRES HORAS DE
PARO

— Sobre el treinta por ciento, 
aproximadamente, en la segunda 
sesión y un poquito menos en la de las 
cuatro de la tarde.

— ¿Se han hecho los españoles a la 
idea de ir tan pronto al cine?

—Realmente, no, y menos ahora 
que viene el calor. Muchas, personas 
van a las piscinas y regresan muy tarde 
a casa. Esto les imposibilita el poder 
asistir a cualquier espectáculo.

— ¿No habría alguna forma dé que 
este grave problema de competencias 
pudiera tener alguna solución?

—Esta situación existe desde hace 
muchos años y, aunque alpinos 
estamentos de la Administración los 
han estudiado, hasta la fecha nadie ha 
encontrado una fórmula capaz de 
contentar a unos y a otros.

— Cada vez hay menos volumen de
espectadores 
embargo, 
aumentan...

—Esto se

en los cines, pero, sin 
las recaudaciones

debe a que los precios, 
tienen que aumentar.lógicamente, 

puesto los gastos asi lo exigen. Ahora
los cines no son tan negocio como 
algunos se piensan y desarrollan, por 
otro lado, una cierta labor cultural.

— Sin embargo el erotismo o 
pornografía de muchas películas no 
tiene, esa finalidad.

—Esto es algo que pasará pronto y 
de ello es buen síntoma la poca 
cantidad de público que asiste a la 
proyección de determinadas películas.

Desde luego, el poder de audiencia 
de la televisión es muy superior al de 
cualquier gran film, aunque éste tenga 
mayores valores de todo tipo.

ZARAGOZA, 8. (ARAGON/ 
exprès).-Como estaba anunciado 
esta mañana se ha iniciado una 
huelga entre el personal de la Je
fatura Provincial de Sanidad. En 
principio y durante los días de 
esta semana, el paro abarca de 
nueve a doce de la mañana, 
mientras que el resto de la jor
nada se desarrolla con toda nor
malidad. También se ha estable
cido un turno de guardia para 
atender los asuntos urgentes, 
como, por ejemplo, vacunacio
nes que tengan que efectuarse 
cuanto antes. También anuncian 
portavoces de los trabajadores 
de esta Jefatura que, de no solu
cionarse las reivindicaciones soli
citadas, la semana próxima se 
iría a un paro total. Éstas reivin
dicaciones son las siguientes:

1,— Equiparación salarial 
con el personal de. la Adminis
tración Institucional de la Sani
dad Nacional y la Seguridad So
cial.

2 .-Estabilidad en el empleo 
del personal contratado, interi
no y eventual.

3 .-Creación de una comi
sión mixta Administración - per
sonal, con capacidad legal de de
cisión en todo momento para la 
defensa de nimstros intereses.

Según nuestras noticias, al 
gún departamento, como el de 
laboratorio, no han parado esta 
mañana.

que decírselo al hombre del 
campo para que sepa en 
cada caso a quien vota, que 
idea sirve y que 
dependencias tiene que 
soportar. Izquierdas, 
derechas, extremas o no 
extremas, y centro hacia la 
derecha o hacia la izquierda. 
El hombre del campo no 
anda por ahí a la caza de los 
rumores y, según las 
estadísticas, lee poco los 
periódicos. Entonces, cada 
cual, los responsables de 
cada grupo, deben de definir 
sus posiciones y 
explicárselas a sus posibles 
votantes. Equivocar a estos 
es apuñalar a la democracia 

•y, lógicamente, a nuestra 
convivencia pacífica.

Hay que tener en cuenta 
que en este caso se trata 
formar una especie de 
patronal, que está muy claro 
que no debe ejercer 
funciones reivindicativas y si 
consultivas y de gestión y 
que en este aspecto hay que 
procurar que en los puestos 
de las Cámaras estén las 
gentes que mejor conozcan 
los temas técnicos y 
burocráticos. No es tiempo 
de absorber poderes sino 
repartir resporisabilidades y 
no parece lógico que hoy, 
en nuestra región, en 
nuestra provincia, se pueda

hablar de caciquismos 
agrícolas. Los habrá 
políticos o industriales, pero 
no creo que Costa pusiera 
hoy el mismo título a su 
famosa obra sobre 
“Oligarquía y caciquismo”. 
El caciquismo murió por su 
propia inoperancia puesto 
que no fue capaz ni de 
defender sus derechos y 
parece absurdo emplear 
ahora estos argumentos para 
mejorar otra imagen. En 
alguna publicidad de ciertas 
fuerzas sociales se pide 
“precios justos para el 
pequeño campesino” y con 
ello se pretende en 
aparencia que los precios 
sean injustos para el 
mediano o gran campesino. 
Hay que pedir precios justos 
para todos los productos 
agrarios y que esos 
productos sean de la 
máxima rentabilidad y 
calidad. Una mejora total 
para el campo, para todo el 
campo, y, con ello, un 
aumento de su participación 
en la renta nacional. Pero si 
empezamos con divisiones y 
exclusiones a lo mejor 
ponemos a la agricultura a 
disposición de los políticos 
y los industriales. Y sin 
condiciones.

Benjamín BENTURA

LOS festivos 
«puentes» 

de Viajes Meiia 
Del 170119 de junio 

(Son Lamberto)
• Viajes en autopullman de lujo.
• Hoteles de 3 y 2 estrellas.
• Pensión completa. Baño privado.

Todo incluido:

SALOU 3.050 pts.
LLORET de MAR

3.110 pts.________
'^andorra 

18yl9 de junio
• Hotel 3 estrellas
• Pensión completa. Baño privado 

todo incluido, 2.295pts. 
TODOS LOS DOMINGOS Y FÉSTIVOS 

EXCURSIONES EN EL DIA, A 
TARRAGONA’SALOU 

SAN SEBASTIAN
ORDESA’PANTICOSA 

MONASTERÍODÉPÍEDRA^ 
SALIDAS 

martes, jueves, sábados, dominaos y 
festivos.

RESERVA DE PLAZAS:^Meae
Coso, 49 - Teléfono 29 68 23
Avdá. Goya, 56 - Teléfono 21 14 40 

tPza. de Huesca, 2 (Delicias) - Teléfono 34 97 6^

SGCB2021
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CADA TARDE.

CADA NOCHE FIESTAS UNIVERSITARIAS

STORK CLUBPARSIFAL

"EL PAPAGAYO'

GALLERY 2ASTORG'S

1800 SENECA '1
IGUANAGRAWER CLUB

(><»rtKxl<), personal y diferente, 
í’.alkt Monciiyo, CASE'JTAS.

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las.Torres, 96.

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riam en le reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52.

La 
''liste, 
Ha n 
íarlos

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve, a su 
ambiente.

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice: “Eso es Sé
neca y su anibie»ile”.LA RIPA,5,

obj 
Dit 
^8i 
¡lee

<:ad 
^ac 

[Can

PROMOCION UNIVERSITARIA 
DONDE EL^ AMBIENTE LO HA

CEMOS ENTRE TODOS

ho^ 
de 
si ó; 
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de . 
figi 
ret 
poi

no 
gut 
difi 
gu( 
bid. 
cio 
Si . 
gúr 

I gut 

i"? 
¡1«; 
; Icsi 
■ Hei

Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vediu- 
na, 11. Teléfono: 21 70 5¡?.

Sala de fituitas, Royo 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
cancela DE ORO MUSICAL.

Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono: 
21 48 56.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
loa actuales y conozca loe futuros 
viajando a través de la música. 
Cavia 10.

Noche de sábado. Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. .Sábados y festi
vos tarde. Tiesta joven. Teléfono: 
23 51 84.

M. F 
dos del 
’arios r 
^xtrem 
José An

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que us^ 
desea. LiÁán, 8 (detrás de Telefœ 
nica, San Vicenté de Paúl). T«é' 
fono: 291166.' __ _

ha

mundo.
— Efectivamente

de cante?

enpues

no

a rt i sta

los queen
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OLIVER.

©€iur^©ll©ir€ii
viernes, 
tas.

PALACIO.
18). 2."

4-6-8-10

«S».

CINES DE ESTRENQ
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 10 

(May. 18). Encrucijada para 
una monja. Rosanna Schiaf- 
fino, John Richarson.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10 
(May. 18). 4.® semana: Dane
sas del placer. Clasificada

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (May.
18). Una mala mujer. Enrico 
María Salemo, Rada Rassi- 
mov.

CERVANTES.
(May. 18). La papisa Juana. 
Technicolor. Liv Ullman, 
Maximilian Schell.

COLISEO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Estreno: El cura ca
sado. Lando Buzzanca, Ros- 
sana Podesta.

COSO. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). Hoy estreno; Confesio
nes de un taxi Driver. Color. 
Barry Evans, Judy Geeson.

DON QUIJOTE. - 4,30-7 y 
^9,30 (May. 18). El otro lado 
de la medianoche. Color de 
Luxe. Marie France Pisier, 
John Beds.

DORADO. - 4-6-8 y 10 (May. 
l8 y 14 acompañados). 2.® 
semana: Sale el dragón y en
tra el ¡tigre. Bruce Lee.

ELISEOS. - 4-6-8-10 (May. 
18). Caudillo. Un film de Ba
silio Martín Patino.

FLETA. - 4,30-7,15 y 10 (To
dos públicos). 4.® semana: 
2001. Una odisea del espa
cio. Panavisión-Metrocolor. 
¡Ultimos días! Como adhe
sión a la «Semana de Teruel», 
completará programa el cor
tometraje Teruel.

GOYA. - 5-7,15 y 10 (May.
18). 7.® semana; Fiebre del 
sábado noche. John Travol
ta. ¡Ultimos días! Como ad
hesión a la «Semana de Te
ruel», completará programa 
el cortometraje Alto Tajo.

MOLA. - 4-6-8-10 (Todos pú
blicos). La última bandera. 
Simón Ward, Verónica Por
que. Eastmancolor.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
Francisco Vitoria, 30. SALA 
1. Matinal 11,30. 4-6,05- 
8,10 y 10,15 (Mayores 18). 
2.® semana: El último refu
gio. Film seleccionado del 
Festival Humphrey Bogart. 
De limes a viernes, matinal 
100 pesetas.

MULTICINES BÚÑUEL 4. - 
SALA 2. Matinal 11,30. 4- 
6,05-8,15 y 10,20 (Mayores 
18). 2.® semana: Macunai- 
ma. Un film de Joaquín Pe
dro de Andrade. De lunes a 
viernes, matinal 100 pese
tas.

MULTICINES BUÑUEL 4.
SALA 3. Matinal 11,30. 
4,45-7,20 y 9,55 (Mayores 
18). 8.’ semana: La comilo
na, con Marcello Mastron- 
niani y Ugo Tognazzi. Clasifi
cada «S». De lunes a viernes, 
matinal 100 pesetas.

ANTONIO JOVEN, un zaragozano cantador de flamenco
MULTICINES BUÑUKL 4. - 

SALA 4. Matinal 11,30. 5- 
7,30 y 10. 2.® semana; La 
batalla de Argel. Un film de 
Gilo Pontecorvo. De lunes a

matinal 100 pese-

— 4-6-8 y 10 (May. 
semana; El castigo

del placer. Lisabeth Hum
mel, Robert Hundar. Subti
tulada.

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18. Me gusta mi cuñada. 
Eastmancolor. Laura Anto
nelli, Alessandro Momo.

REX. - 4-6-8-10 (May. 18).
Exorcista n el hereje. Tech
nicolor. Linda Blair, Richard 
Burton.

RIALTO. - 5-7,30 y 10 (Mayo
res 18). 2.® semana: La ley 
del más fuerte. Un film de 
Rainer W. Fassbinder.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). Los guerrilleros. 
Eastmancolor. Manolo Esco
bar, Rocío Jurado.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma

yores 14). Víctimas del terro
rismo. Eastmancolor. George 
Kennedy, John MiUs. Ultimo 
día.

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (May. 
18). El arte de hacer el amor. 
Eastman color.

LATINO. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Navidad en una casa de 
citas. Corinne Clery, Fran
çoise Fabian.

MADRID. - SALA 1. 4-6-8-10 
(Mayores 18). El dragón vue
la alto. Cinemascope. Tech
nicolor. Wang Yu, George 
Lazenby.

MADRID. - SALA 2. 4-6-8-10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». Hombres salvajes, bes
tias salvajes. Eastmancolor. 
Un film de Antonio Climati. 1- 
timo día.

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Sucedió entre las 12 y 
las 3. Charles Bronson.

5-7-9 (Mayores
18). La secretaria privada de 
mi padre. María Rosaria 
Omaggio, Renzo Montagna- 
ni.

PARIS. - 4,45-7,15 y 9,45 
(Mayores de 14 años y me
nores acompañados). Ha na
cido tma estrella. Technico
lor. Barbra Streisand, Kris 
Kristofferson.

PAX. — 5-7-9 (Mayores 18 
años). Taxi driver. Robert de 
Niro, Sybill Shepherd. Tech
nicolor.

RQXY. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). Secretos de alcoba. 
Eastmancolor. Africa Pratt, 
Víctor Valverde. Ultimo día.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Miedo al escánda
lo de una mujer casada. Lisa 
Gastoni, Franco Ñero.

VENECIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Roba bien y no mires 
a quién. George Segal, Jane 
Fonda.

Cuatro años con
Manolo Caracol
DO/\/DE menos se piensa surge /a sorpresa. En pleno 

corazón del Picarral nos hemos topado con un 
zaragozano flamenco. Pero flamenco de los del cante ¡ondo, 

de los que han paseado por el mundo las mejores esencias 
del folklore español aute'ntico que tan lejos está de esa 
imagen de pandereta y de navaja en la liga que tantas 
leyendas negras y tristes nos han creado.

Se llama Antonio Joven y posee una gran humanidad. 
Artísticamente en sus actuaciones y en sus discos, se le 
conoce por "Antonio El Sevillano" Aunque sea de 
Zaragoza. Profesionalmente está retirado y desde hace un 
mes regenta un establecimiento de hostelería.

Ya retirado, 
ha vuelto a su 
ciudad natal 

donde regenta 
un establecimiento 

de hostelería

Antonio Joven, “Antonio El 
vividoSevillano

veintiséis años en México, 
pero ha actuado, a lo largo y 
ancho de su brillante y 
dilatada carrera profesional, 
en otros muchos lugares del

—nos 
decía— nací en Zaragoza y 
desde pequeño sentí una 
gran predilección por el 
cante andaluz. Los amigos 
me llamaban Valderrama. 
En el año 1948, cuando vo 
tenía 24, me marché yo sólo 

México y trabajé en
‘‘Gitanerías que era el 
mejor cabaret de aquel 
entonces. Fue cuando me 
hice profesional y cuando 
durante doce años estuve 
recorriendo diversos lugares
de ios Estados Unidos.

— ¿Por qué tuvo que 
cruzar el “charco” para vivir

—En España sólo había 
actuado como aficionado, 

épocaaquella
existían verdaderos genios

comodql flamenco, 
ahora que cualquiera canta. 

—Pero usted además de 
cantar cocinaba ¿o no? .

—Bueno, sin dejar de ser
profesional en

México, en la frontera con 
Estados Unidos, monté un
establecimiento. que era 
también sala de fiestas, cuya 
especialidad era la paella. Lo 
cierto es que vendía paellas

a punta de pala”.
—Como “cantaor ¿qué

estilo ha preferido? .
—Aparte de mis inicios 

admiraba a
Juanito Valderrama he sido 
siempre de Pepe Marchena y 
de Manolo Caracol.

Antonio "El Sevillano", con Pepe Marchena, ai Niño 
de Osuna y un aniigo común aricionado ál cante, en Sevilla

—¿Actuó con Caracol? .
— Le “aguanté” cuatro 

años, pero conmigo nunca 
se enfadó, ni tuvimos 
ñingtín problema. ^En una 
ocasión no le querían tocar 
ni los guitarristas, pero de 
mí dijo siempre que era el 
mejor amigo que tenia en 
México. Manolo Caracol era 
un genio.

— ¿Ha grabado discos 
suyos? .

—Algunos, pero tengo 
una colección con más de 
trescientas grabaciones del 
más puro cante flamenco 
que van desde Antonio 
Chacón hasta nuestros días.

En el Picarral, en el 
establecimiento de Antonio 
Joven, de “ Antonio El

Sevillano”, además de 
degustar exquisitas paellas, 
y otras muchas 
especialidades, se puede uno 
deleitar escuchando los más 
puros estilos y las mejores 
interpretaciones del cante 
jondo. Si no a viva voz, si a 
través de las grabaciones que 
conserva y cuida como oro 
en paño, esté aragonés 
flamenco que, como 
profesional, ha triunfado en 
medio mundo. Ahora ha 
regresado a su ciudad natal 
para seguir alentando su 
vida, que le deseamos larga 
y feliz, con los recuerdos y 
nostalgias de su dilatada 
ejecutoria artística.

José Luis ERCILLA
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CANCELA

DISCOTECA 
LIVERPOOL La música más original y 

el ambiente más agrada- 
Me. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CHARLESTON 
AÑOS 20

Tarde: especial parejas. Noche d^ 
CQteca-club hasta las. 3 dc'la-Bíá- 
dnigada. Centro musical. Indepen
dencia, 19..Teléfono: 21 48'04.

Reunión y juventud en un 
bientc distinto. Recientemcnie 
inaugurado: en San Juan de 
Cruz, 28.
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Cosas mías

Los Comuneros

'HAN DIEGO, CARA CTERIZADO DE JUAN DE PADILLA

Parece que se han aclara
do todas las dudas que había 
SI torno a la emisión, dentro 
del espacio "Teatro”, que se 
suite esta noche por la pri- 
«era cadena de TVE, de la 
¡tira de Ana Diosdado "Los 
tomuneros". La más impor- 
Unte se refería a si se emiti
da la obra en dos capítulos 
de una hora de duración 
¡ada uno, o se haría, (como 

tjoedíp su autora), de una 
la vez, con lo que la obra 

lana en homogeneidad,y que 
«8 ser como la vamos a ver 
los telespectadores, (por esta 
>K en TVE se ha decidido 
M. Fue realizada a media
dos del año pasado, en esce
narios naturales de Castilla y 
Extremadura y dirigida por 
losé Antonio Páramo.

Alemania está a punto de 
morir. Bartolomé de Ca
rranza llega para confesar
le Y el emperador tiene un 
terrible cargo de conciencia: 
¿Fué justo ajusticiar a los co
muneros hace cuarenta años? 
Carlos anciano, conversa con 
Carlos joven. Uno está a pun
to de morir, el otro a punto 
de firmar una sentencia de 
muerte. Desde ahí empiezan 
a sucederse una serie de acon- 
técimíéníO tal y como iludie
ron haber sucedido.

DE GRAND Y ARENAS

Puede que sólo sean cosas mías, pero uno va pensan
do que la mayoría de las de la tele van siendo cuestión 
de "pelotas". Y será por eso de que estamos en medio 
del "mundial peloteril", el caso es que hay más de uno 
al que se le han hinchado las narices y ha dicho, "ya es
tá bien, que aquí no se respeta más que el fútbol y "el 
Mazinger Z". Es más o menos lo que ha debido hacer 
Ana Diosdado para que no le "despedazaran" su obra 
"Los comuneros", la cual pretendían en TVE emitir 
en dos capítulos, a lo que lógicamente su autora se 
opuso y dijo que, si la querían entera, bien; y si no, 
que no había nada que hacer.

Y así hay que ser en TVE. Por eso ahora De Grandy- 
Arenas (que por lo visto no se puede decir De Grandy y 
Arenas), van a exigir un mejor horario para el programa 
del que son continuos invitados, que no es otro que 
"El canto de un duro". La verdad es que el espacio en 
cuestión va marchando. Ya decíamos ai principio que 
nos recordaba a un "Amestoy sin Amestoy", pero con 
una chica más guapa presentando, una pareja de cómicos 
bastante :aceptable, como .soil, De Grandy (y)-Arenas y 
un'telespectador que, como siempre demuestra TVE, es
tá ansioso por saber cómo le engañan y después reirse de 
sí mismo; porque de los otros, ya se ríen ellos.

progressas
priiviera cadena

HOY
14,30
Primera edición.

15,00
Hora 15.

15,20
Novela (Cap. IV.). 

“Las bostonianas”, de 
Henry James.

15,45
Gente hov.

Í6j5
Despedida y cierre.

18,45
Carta de ajuste. “Do. 

rothy Moorc”.

19,00
Apertura y presenta

ción;

19,01
Avance telediario .

19D2
Toros. Desdé la Mo

numental de Las Ven
tas, corrida de la Bene- 
fícenciá. :

21,00
Tciediario. Segunda 

edición.

21.30
Los comuneros, de 

Tina Diosdado.

23,30
Ultimas noticias. Ar- 

gerttiñarTB. Despedida y 
¡ciérre,;.^’.'"

ÍIMAÑANÁ
X13,45

Carta de ajuste.
f4,00
Apertura y presenta- 

ción. .
f4,or
Avance te/ediario.
14,05
Programa regional 

simultáneo.
14,30
Telediario. Primera 

edición.
15,00
Hora 15.
15,20
Novela iCao. V).
15,45
El cantó de un duro.
16,15
Despedida y cierre.i 18,45
Carta de ajuste.
19,00
Apertura y presenta- 

cióii.
19,01
Avance telediarlo.
19,05
Un globo, dos glo

bos, tres globos. La se
mana.

20,05
Los teleñecos.
20,35
Lengua viva. "El 

mundo Hippy y su len
gua"

20,55
El hombre y la tie

rra. "Isla de Cabre
ra" (Ij.

21,30
Telediario. Segunda 

edición.
22,05
Cantares. Gracia 

Montes.
23,05
Departamento asun

tos archivados. M a - 
rion".

23,35
-Últimasnoticias. Ar- 

gentína-78.

La acción comienza en 
^'*ste, en 1558. A las cinco 
(í la mañana, el emperador 
l'írlos I de España y V de

El plantel de actores, que j 
han intervenido en esta eos- " 
tosa realización es difícilmen- I 
te superable, dentro de nues- 1 

tro panorama nacional, pues j 
son entre otros: Juan Diego 
(Juan Padilla), Nicolás Due- 
ñas (Bravo), Joaquín Hinojo- 
sa (Maldonado); Lola Herre- < 
ra, (Juana la Loca); J.M_ Es- ; 
cuer, (Carranza) y Estanis 
González, (Utrech). Habrá 
que verla.

SEGUNDA CADENA

En la programación de 
hoy existid la gran duda 
de la posible retransmi
sión de la corrida de la 
Beneficencia, que se cele
bra hoy en la Monumental 
de Las Ventas en Madrid ÿ 
figura en el calendario de 
retransmisiones facilitado 
por TVE. TVE ofrecerá 
el acontecimiento tauri
no a las siete de la tarde, 
quedando totalmente mo
dificada la programación, 
9^e difícilmente daría ca
bida a ningún otro espa- 
<^io antes de “Telediario”, 
^i se suspendiera por al- 
Sun motivo, la emisión 
H^edarid tal como está

j <^nunciada: “Karino ”, en 
oida”, con 

IÎ ^^ouperación del potro 
luí ^^.^^onado; “Pintores en el 
I il ^^^otpo ”, que estudiará la 

Ni 11 Daniel Vazquez 
pintor nacido en 

/tí '^^^82 en Huelva y que fa- 
^ieció en Madrid en 1969; 

]¿2 T ya por la noche “Vivir 
^oda día”, que está desti- 

i^sdo n s:iifr{r todos los^<ido a sufrir todos los
'^<¡mbios de TVE.

Y resulta que son ellos, los encargados de hacernos 
reir, (mientras se echan su buena cantidad de dinero a 
los bolsillos, por decir lo caro que está todo), de Gran
dy (y) Arenas, ios que están revaiorizando de forma 
inaudita y están utilizando nuestras "penas, penitas, pe
nas", para llegar a la cumbre de las parejas preferidas de 
I* TVE. Y nos. hacen la parodia del médico del Seguro y 
la del niño que compra un dulce y hasta la de Don Qui
jote y Sancho Panza con la Reforma Fiscal. Y es que a 
TVE por donde le da. ¿Por qué siempre que se quiere 
tratar algún problema por televisión se acude ai cómico? 
Resulta gracioso de verdad;. Cosas mías.

,   - . ' " ' ' ■" ........... .........

Hoy y mañana

19,00
Carta de ajuste. “La 

música de . Antón We
bern”.

19,30
Presentación y avan

ces.
19,31
Polideportivo.
20,05
Redacción de noche
21,05
Los ríos.' “Guada- 

lete”.
21,30
Trazos.
Despedida y cierre.

19,00
Carta de ajuste.

"Lone Star".
19,30
Presentación y avan

ces.
19,31
Café concierto.
20,05
Redacción de noche
20,45
Pop-grama.
21,45
Horizontes.
22,30
Opinión pública.
23,35
Despedida y cierre.

TOROS. CORRIDA DE BENEFICENCIA

Lo que ya parece se
guro es la emisión en 
“Teatro” de la obra de 
Ana Diosdado “Los co
muneros”, (de la que ha
remos un amplio comen^ 
tario en otro apartado).

Por UHF se inicia la 
emisión con el deporte 
en “Polideportivo ”, se
guido de “Redacción de 
noche”; ambos habitua
les en la programación 
diaria del segundo pro
grama “Los ríos”, que ya 
han encoritrado día y ho
ra fija, aunque sea en 
UHF, dedicará hoy su es
pacia al “Guadalete”. Se 
completará la emisión 
con la revista “Trazos”.

Mañana llegará el quin
to capitulo (que no es el 
último), de la novela “Las 
bostonianas”, que segui
rá la semana próxima. En 
este de mañana Verena y 
Olivia asistirán como in
vitadas a una reunión de 
los Burrage. Olivia se 
preocupará, cuando des
cubra a Basil, entre los in
vitados. “El canto de un 
duro ” cerrará la emisión.
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Iñienas Tras la quiebra de Pertegaz:

la Cámara íe la mala 
piíiB a la Seaa oa 
vista rapa espanala

Primero la muerte de Balenciaga,
después

poniéndose ello de
modelos franceses

de Pedro

la quiebra de Elio

escasa actividad

lasBlesá^
EGUIM cuentan las crónicas de los en
viados especiales, nuestros compatrio
tas residentes en la República Argen
tina tienen que soportar la coña de 
los emigrantes italianos a cuenta de 
los distintos papeles que representan

las respectivas selecciones nacionales de fútbol. 
Ayer, afortunadamente, el estado del terreno vino 
a proporcionar un pretexto dialéctico para los es
pañoles de allá a la hora de la tertulia deportiva.

En materia de fútbol, como en cualquier otra, 
incluidas la política y la economía, lo importante 
es la coartada. La esencia misma de las cosas es un 
tema baladí, accesorio.

Lo que sí parece cierto es que el comportamien
to del equipo de Kubala, independientemente del 
resultado de ayer, le va a servir a esos emigrantes, 
que no encontraron en el suelo patrio una oportu
nidad para su propia existencia, de razón, de porqué 
de su situación personal. El fútbol no funciona en 
España por parecidas razones a las que determinan 
el no funcionamiento de la Seguridad Social, de la 
Renfe o de los Planes Educativos. No hay rigor ni 
dedicación, ni vergüenza torera.

De ahí que la contemplación, casi unánime, de 
esos partidos a través de las transmisiones que efec
túa la Radiotelevisión Española sea un ejercicio co
lectivo de humildad. Un necesario ejercicio. El 
grandonismo de nuestra costumbre, el triunfalismo 
de nuestros planteamientos, el aparato de nuestra 
disfuncionalidad se presenta en toda su magnitud. 
Y eso que en el fútbol la contratación de oriundos 
y de extranjeros nacionalizados le han puesto par- 
chis a la llaga flagante de nuestros fracasos.

Quizás no es para tanto, posiblemente un parti
do de fútbol no sea el pretexto suficiente para tan 
graves consideraciones; pero escribo mientras veo 
en la pantalla la imagen del caos. Afortunadamen
te antes de que el resultado final se produzca.

I Actualmente sólo Utiliza . 
modelos franceses O italianos

Berhanyer, el 
Pedro Rovira y

agiornamiento” de 
la cada vez más

Rodríguez están llevando a una 
muerte casi segura la alta costura 
española, pese a que Pedro 
Rodríguez insista en que “no puede 
morir, porque siempre hay un 
grupo social que la pide’’, 
olvidándose de que ese grupo social 
de la misma manera que no tiene

desdoblamiento hacia la industria 
pero esto lo único que lograría sería 
engrosar todavía más la lista de 
parados: la hora de trabajo que una 
modista invierte en un dobladillo lo 
hace la máquina en tres minutos.

Así están las cosas. Miles de
personas se mantienen con un pie 
solo en sus puestos de trabajo. Es 
por esto que la Câméra de la Moda 
Española, “con la delicadeza que el 
asunto requiere’’, ha iniciado 

en el Palacio de la
■ prejuicios a 
millones del 
a la hora de 
alta costura 
en manos

la hora de sacar sus 
país, tampoco los tiene 
engordar las arcas de la 
francesa, casi toda ella 
de fuertes grupos

algunos tanteos 
Zarzuela para 
Reina vista con 
ya que según 
“Fomento de

conseguir que la 
modistos españoles 
informa la revista 
la Producción la

financieros, olvidándose de la 
española, artesanía pura, h^ida de 
muerte desde que se industrializó la 
costura.

Ayer mismo, Televisión 
Española nos ofrecía un “delicado” 
desfile de modelos qué había tenido 
lugar recientemente en Madrid. Y 
las modelos, pásmense, no eran las 
sacrificadas maniquíes de escuela y 
dieta de pomelo, sino las hijas de 
acaudalados papás, —Tamarit, 
García Obregón, Dominguin, etc.— 
que haciendo un alto — ¡jesús, que 
rollo! — en sus exámenes, se habían 
disfrazado de horteras travoltas 
para presentar las últimas 
novedades de sus boutiques 
madrileñas para que todo se 
quedara en casa.

Se está intentando por todos los 
medios evitar la crisis de la alta 
costura pretendiendo un

Reina de España no viste costura 
española. “Después de que doña 
Sofía hubiera vestido con modistos 
españoles durante largo tiempo, 
tales como Elio Berhanyer, Pedro
Rodríguez,^ Pertegaz, etc 
actualmente sólo utiliza —dice I
revista— 
italien os,

la 
o

manifiesto particularmente en 
ocasiones de sus viajes al extranjero 
o apariciones públicas en España”. 
El periódico “Ya” en su edición de 
ayer informaba que se había puesto 
en contacto con el gabinete de 
prensa de la Zarzuela. “Se nos dijo 
que, en principio, esta información 
seguramente no sería exacta y sí 
exagerada; pero que se consultaría 
con la Reina, a fin de aclarar el 
asunto, que, por otra parte, carece 
de importancia” añade el periódico.

L.E.

PROBABLE: ESTA SEMANA NO HABRA 
CONSEJO DE MINISTROS

MADRID, 8 (Efe).— Parece decidido que esta semana no se 
celebrará un nuevo Consejo de Ministros, según han manifesta
do a “Efe” fuentes autorizadas.

En el plazo de breves días se han celebrado ya dos reuniones 
del gabinete, una de carácter extraordinario, por lo que han sido 
estudiados oficialmente y aprobados los principales temas pen
dientes de ser abordados por el Gobierno, agregaron las citadas 
fuentes.

Por otra parte, el presidente Suárez y algunos miembros de 
su gabinete se trasladarán mañana a Avila, donde asistirán a 
determinados actos que presidirán, en dicha provincia, SS.MM. 
los Reyes de España, por lo que no es previsible que se celebre 
el habitual Consejo de Ministros de los viernes.

EL REY RECIBE A ALVAREZ MIRANDA

MADRID, 8 (Europa Press).— El rey don Juan Carlos ha re
cibido esta mañana en despacho en su residencia del palacio de 
La Zarzuela, al presidente del Congreso de los diputados, don 
Fernando Alvarez de Miranda, según se informa oficialmente.

EMPRESA BILBAINA BUSCARA ORO 
EN LOGROÑO

BILBAO, 8 (Efe).— Una empresa bilbaína de minerales 
iniciará el próximo verano la búsqueda de oro en una de las 
zonas más pobres de Logroño, la comarca del río Alhama.

La empresa es “Minerales y Productos Derivados” y basa esta 
búsqueda de oro en los yacimientos de plata y cobre que hubo 
allí en el pasado.

La zona de búsqueda, más de noventa mil hectáreas de 
terreno, comprende las localidades del Valle del Río Alhama, 
Aguilar, Inestrillas, Cervera y Cabretón, entre otras.

Técnicos de la citada empresa han estudiado el terreno y 
comprobado que las capas geológicas son muy parecidas en todo 
el área, por lo que ha solicitado permiso de explotación para 
todo el valle. “Luego —continuaron— si vemos alguna 
posibilidad, procederíamos a una Investigación seria y, 
finalmente, con datos en la mano, a la explotación o al 
abandono”.

Exploraciones rudimentarias realizadas por los citados 
técnicos han dado pie a solicitar el permiso de la administración 
y en cuanto el trámite burocrático esté cubierto, se Iniciarán las 
investigaciones sobre el terreno, concretamente este verano.

Últimas noticias últimas noticias
ENTREGA EN LA EMBAJADA CHILENA 
DE LA MOCION DE INTERES POR LOS 
españoles desaparecidos en chile

MADRID, 8 (Europa Press).— A las doce y cuarto de la 
mañana de hoy, el diputado del PSOE por Ciudad Real, Miguel 
Angel Martínez, ha ei.fregado en la Embajada chilena la 
resolución aprobada ayer en el Congreso, para Interesarse por los 
desaparecidos en Chile, entre los que se encuentran algunos 
españoles.

En el texto aprobado ayer por la cámara se pide al Gobierno 
que se interesa “por su sometimiento (el de los súbditos 
españoles) a procesos regulares, y por su liberación en su caso”. 
Asimismo se solicita al Gobierno que se dirija a las Naciones 
Unidas para que, a través de sus órganos competentes, se Inste al 
cumplimiento de las resoluciones en esta materia”.

TAMBIEN EL PSOE TIENE UNA PROPOSICION 
DE LEY SOBRE DIVORCIO___________

MADRID, 8 (Efe).— El PSOE tiene redactada desde hace unos 
meses una proposición de ley sobre el divorcio en la que la 
voluntad de los cónyugues de finalizar su matrimonio priva sobre 
cualquier otra alegación, y en la que se establece un 
procedimiento rapidísimo de tramitación, sin que el juez pueda 
declarar culpable a ninguna de las partes. La filosofía del 
proyecto del PSOE es que la voluntad de los cónyugues de 
terminar voluntariamente al contraer matrimonio, debe estar por 
encima de cualquier otra causa, dentro de unos principios básicos 
de libertad que deben regir en toda relación humana.

En la proposición de ley se establecen dos vías para llegar ai 
divorcio: el mutuo disenso y las causas alegables por uno de los 
cónyuges.

Se establece, asimismo, un principio general en el que cabe 
cualquier causa alegada y por otra parte una enumeración 
detallada de causas objetivas sumamente amplia, en la que, por 
ejemplo, caben alegaciones como la toxicomanía de uno de los 
cónyuges y la rotura de la paz conyugal por cualquier motivo.

FALANGISTAS ENCERRADOS ENVIAN UN 
TELEGRAMA A LA O.N.U.

MALAGA, 8 (Europa Press).- Los veinte 
“Partido Nacionalslndicallsta Círculo José Antonio enceru 
en Málaga han acordado enviar un telegrama al secretario g

de la O.N.U., señor Waldheim, exponiendo “los atropellos » 
minorías y la arbitrariedad del Gobierno español act Mi. 
cuanto a las sanciones que Impone a los partidos de la a 
nacionalslndicallsta dejando Impunes —dicen— otras actuar 
de partidos marxistes”.

EXTRAÑEZA ANTE LAS DECLARACIONES 
DEL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CANARIAS__

n I*MADRID, 8 (Efe).— Ha causado cierta extrañeza 
Administración las declaraciones realizadas por el 
la Junta de Canarias, Alfonso Soriano, sobre las d 
aprobadas para lás islas en el Consejo de Ministros celebre 
pasado martes. j « «e W

A este respecto, en fuentes administrativas autorizadas 
manifestado a “Efe” que las resoluciones adoptadas en la u ‘ 
reunión del gabinete son consecuencia, entre otras cosas, 
propias peticiones que el pueblo canario realizó el pre®* 
Suárez durante su visita oficial a las Islas. ntax^^

Por otra parte, añadieron las citadas fuentes, ''®P’’®*^,„erú* 
del Gobierno y de la administración han celebrado di» 
entrevistas con representantes cualificados de las Islas C*.Hof® 
como los presidentes de los cabildos Insulares, gobern 
civiles, etc. jq (H

Del mismo modo, precisaron que, dentro del conju 
medidas adoptadas, las hay de gran trascendencia, por lo o fl» 
ha creado una oficina de seguimiento enmarcada en el Win 
de la Presidencia, que velará por el cumplimiento 
acuerdos.

La ocasión inmobiliaria

OIAVE
...LA VE 1

. 7;

¡véala vd. también!
OLAVE (A.P.I.)-Unceta, 97
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